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Отставка Л. Вайсфельда 
 
Хоккейный клуб "Салават Юлаев" расторг контракт с генменеджером 
Вайсфельдом (ТАСС) 
Уфимский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Салават Юлаев" расторг 
контракт с генеральным менеджером Леонидом Вайсфельдом. 

перейти к статье 

ХК "Салават Юлаев" упразднил должность генерального менеджера 
(ТАСС) 
По словам главы Башкирии Рустэма Хамитова, теперь работа по поиску новых 
игроков и подписанию контрактов будет осуществляться скаутским 
направлением. 

перейти к статье 

Вайсфельд - об уходе из "Салавата": мне объявили, что меняется вектор 
развития (Чемпионат.com) 
Бывший генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд 
рассказал о причинах расторжения контракта с клубом.  

перейти к статье 

Вайсфельд: за свою работу в "Салавате" не стыдно, буду рассматривать 
предложения (Чемпионат.com) 
Леонид Вайсфельд сегодня покинувший пост генерального менеджера 
уфимского "Салавата Юлаева", рассказал о готовности к новым предложениям. 

перейти к статье 

Гендиректор: ХК "Салават Юлаев" не ждет новых "встрясок" после 
отставки Вайсфельда (ТАСС) 
В четверг уфимский клуб расторг контракт с генменеджером команды Леонидом 
Вайсфельдом. 

перейти к статье 

Хамитов: опыт экс-менеджера "Салавата Юлаева" Вайсфельда поможет 
ему найти новую работу (ТАСС) 
Глава Башкирии Рустэм Хамитов призвал журналистов не драматизировать 
ситуацию с расторжением контракта между уфимским хоккейным клубом 
"Салават Юлаев" и генеральным менеджером Леонидом Вайсфельдом. 

перейти к статье 

Эркка Вестерлунд: "Мы не понимаем, почему ушел Вайсфельд. Это 
сюрприз для команды" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Эркка Вестерлунд высказался о 
расторжении контракта между клубом и генеральным менеджером Леонидом 
Вайсфельдом. 

перейти к статье 



 

 

Андрей Зюзин: "Сокращение Вайсфельда - не сенсация" (Russia-
hockey.ru) 
О знаковой перестановке в "Салавате Юлаеве" - из Уфы - один из лучших 
защитников в истории башкирского хоккея, экс-тренер клуба. 

перейти к статье 

Кожевников: Вайсфельда сняли, когда "Салават" поднялся, непонятные 
дела (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников поделился мнением 
об отставке Леонида Вайсфельда с поста генерального менеджера "Салавата 
Юлаева".  

перейти к статье 

"Не понимаем, почему это произошло". За что уволили Вайсфельда 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Сегодня утром "Салават Юлаев" объявил о расторжении контракта с 
генеральным менеджером Леонидом Вайсфельдом по согласию сторон. 
Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" отвечает на главные вопросы о том, 
почему это произошло и что будет дальше с клубом. 

перейти к статье 

Какому вектору не соответствует Вайсфельд? (Советский спорт) 
Автор "Советского спорта" рассуждает о причинах увольнения генерального 
менеджера "Салавата Юлаева". 

перейти к статье 

Сергей Гомоляко может стать генеральным менеджером "Салавата 
Юлаева" (Allhockey (allhockey.ru)) 
По информации Allhockey.ru, одним из главных претендентов на пост 
генерального менеджера уфимского клуба. 

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

Интрига. Почему концовка регулярки КХЛ может стать лучшей за 10 лет 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" расписывает расклады перед 
последними играми регулярки КХЛ. Да, они пройдут лишь через месяц.  

перейти к статье 

Глава Самарской области: приму все меры, чтобы сохранить "Ладу" в 
КХЛ (Allhockey (allhockey.ru)) 
Глава Самарской области Дмитрий Азаров примет меры, чтобы сохранить "Ладу" 
в КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ и Олимпиада 
 

Мозякин и 15 игроков СКА, включая Дацюка и Ковальчука, вошли в состав 
сборной на ОИ (Р-Спорт) 
Пятнадцать хоккеистов СКА из Санкт-Петербурга, включая Илью Ковальчука, 
Павла Дацюка, Вячеслава Войнова и Вадима Шипачева, а также капитан 



 

 

магнитогорского "Металлурга" Сергей Мозякин вошли в состав российской 
команды для участия в Олимпиаде в Пхенчхане. 

перейти к статье 

Ткачев, Яковлев и Трямкин вошли в резерв сборной и полетят в Южную 
Корею (Р-Спорт) 
Нападающий Владимир Ткачев ("Ак Барс"), защитники Егор Яковлев (СКА) и 
Никита Трямкин ("Автомобилист") вошли в резерв российской сборной и полетят 
с национальной командой в Южную Корею. 

перейти к статье 

Мозякин доехал! Первая Олимпиада в 36 лет (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Сегодня тренерский штаб сборной России объявил состав на Олимпиаду в 
Пхенчхане. Впервые в Играх примет участие форвард " Магнитки " Сергей 
Мозякин. 

перейти к статье 

"Красная машина" берет курс на Пхенчхан (Московский Комсомолец) 
Чуть меньше месяца осталось до старта Олимпиады. Некоторые хоккейные 
сборные давно объявили свои составы на турнире в Пхенчхане, однако главный 
тренер россиян Олег Знарок не спешил с выбором. И вот Олег Валерьевич 
озвучил выбор тренерского штаба национальной команды. 

перейти к статье 

Знарок поступил по-мужски! Почему тренер сборной сделал ставку на 
армейцев (Советский спорт) 
Обозреватель "Советского спорта" рассуждает о спорном решении Олега Знарка 
пригласить на ОИ-2018 сразу 15 игроков СКА. 

перейти к статье 

Спасти Олимпиаду: кого Знарок поведет в хоккейный бой? (Бизнес Online 
(business-gazeta.ru)) 
Россия отправляет в Корее фактически армейскую сборную - только один 
полевой игрок в составе не играет в СКА или ЦСКА. 

перейти к статье 

Хоккейная сборная должна выиграть Олимпиаду. Оправданий нет 
(Sports.ru/tribuna) 
Ради этого мы 4 года убивали хоккей. 

перейти к статье 

Каблуковщина. Что не так с составом сборной России (Чемпионат.com) 
На Олимпиаде мы будем сдерживать самих себя. 

перейти к статье 

"Этот состав сборной России - возвращение в СССР". О хоккеистах на 
Олимпиаде (Советский спорт) 
Обозреватель "Советского спорта" анализирует олимпийский состав сборной 
России, объявленный сегодня тренерским штабом. 

перейти к статье 



 

 

8 российских хоккеистов, которых "прокатили" мимо Олимпиады 
(Чемпионат.com) 
Олегу Знарку виднее, но они тоже заслуживали поездки в Пхенчхан. А еще этот 
МОК... 

перейти к статье 

Клинкхаммер: хоккеисты сборной Канады нацелены на золото 
Олимпиады-2018 (Р-Спорт) 
Хоккеисты сборной Канады нацелены на то, чтобы завоевать золотые медали на 
Олимпиаде-2018, заявил РИА Новости форвард казанского "Ак Барса" и 
канадской команды Роб Клинкхаммер. 

перейти к статье 

Хоккеист Секач: на бумаге сборная России - фаворит ОИ, но возможны 
любые сюрпризы (Р-Спорт) 
Нападающий казанского "Ак Барса" Иржи Секач в интервью корреспонденту РИА 
Новости Вадиму Кузнецову рассказал о том, почему он сомневался в своей 
поездке на Олимпиаду-2018 и почему так мало забивает за сборную Чехии по 
хоккею, а также объяснил, чем сильна его национальная команда.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Третьяк: состав на ОИ молодой и амбициозный, игроки понимают, зачем 
едут в Корею (Р-Спорт) 
Состав российской хоккейной команды на Олимпиаду молодой и амбициозный, 
игроки понимают, зачем едут в Пхенчхан, заявил президент Федерации хоккея 
России Владислав Третьяк. 

перейти к статье 

Третьяк: важно, что ФХР добилась того, что слово "Россия" будет на 
форме (Чемпионат.com) 
Глава Федерации хоккея России Владислав Третьяк поделился мнением об 
олимпийской форме сборной России. Напомним, на турнире запрещена 
российская символика.  

перейти к статье 

Глава ФХР Третьяк сообщил, что получил допуск МОК на Олимпиаду (Р-
Спорт) 
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк сообщил РИА 
Новости, что получил от Международного олимпийского комитета (МОК) допуск 
на Олимпиаду в Пхенчхане и поедет на Игры. 

перейти к статье 

ФХР добилась отмены запрета на участие в ОИ-2018 для нападающей 
Беляковой (Чемпионат.com) 
Федерация хоккея России сообщила, что сумела добиться отмены запрета на 
участие в ОИ-2018 для нападающей женской хоккейной сборной Людмилы 
Беляковой. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 



 

 

Дмитрий Кагарлицкий: "Игроки "Северстали" прижаты к скале как 
спартанцы. Отступать некуда" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Северстали" Дмитрий Кагарлицкий отметил, что команда 
находится в напряжении в связи с плотной борьбой за выход в плей-офф КХЛ. 
Форвард подчеркнул, что игроки не намерены сдаваться.  

перейти к статье 

Хамитов: результаты ХК "Салават Юлаев" далеки от поставленных задач 
(ТАСС) 
Глава Башкирии считает, что команда могла обеспечить место в плей-офф еще 
месяц назад. 

перейти к статье 

Скудра: такого сплоченного коллектива у нас, возможно, раньше не было 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра поделился мнением о настоящем 
своей команды. 

перейти к статье 

Щехура: в плей-офф все равно, с кем играть, главное - "Трактор" туда 
попал (Чемпионат.com) 
Нападающий "Трактора" Пол Щехура прокомментировал выход команды в плей-
офф.  

перейти к статье 

"Зубры" добавили в защите, но очень сдали в атаке. Большие вопросы и к 
легионерам, и к белорусам (By.tribuna.com/tribuna) 
Почему минское "Динамо" оказалось там, где оно сейчас есть.  

перейти к статье 

Обзор дня: Поможет ли Сушинский "Авангарду"? (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Хованов: в России молодым дают мало шансов себя проявить, смотрят 
на возраст (Чемпионат.com) 
Молодой нападающий Александр Хованов рассказал, почему решил уехать в 
НХЛ. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Отставка Л. Вайсфельда 
 

Хоккейный клуб "Салават Юлаев" расторг контракт с генменеджером 
Вайсфельдом (ТАСС, Москва, 25 января 2018) 
В текущем чемпионате КХЛ "Салават Юлаев" занимает второе место в 
турнирной таблице Восточной конференции 
Уфимский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Салават Юлаев" расторг 
контракт с генеральным менеджером Леонидом Вайсфельдом. Об этом 
сообщили ТАСС в пресс-службе команды. 
О том, кто может занять освободившуюся должность генерального менеджера, 
пока не сообщается. 
"По соглашению сторон "Салават Юлаев" расторг контракт с генеральным 
менеджером Леонидом Вайсфельдом. Наш клуб благодарит Леонида 
Владленовича за проделанную работу и желает дальнейших успехов в карьере", 
- говорится в сообщении. 
Болельщики настаивали на изменениях в менеджменте клуба еще осенью после 
серии поражений команды, однако, как пояснил источник в команде, решение о 
расторжении контракта с Вайсфельдом "последовало после того, как главный 
тренер Эркка Вестерлунд стабилизировал ситуацию и готовит команду к плей-
офф". 
После 54 проведенных матчей "Салават Юлаев" с 87 очками занимает второе 
место в турнирной таблице Восточной конференции текущего чемпионата 
Континентальной хоккейной лиги.  

http://tass.ru/sport/4901115 
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К заголовкам сообщений 

ХК "Салават Юлаев" упразднил должность генерального менеджера (ТАСС, 
Москва, 25 января 2018) 
По словам главы Башкирии Рустэма Хамитова, теперь работа по поиску новых 
игроков и подписанию контрактов будет осуществляться скаутским 
направлением 
Уфимский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Салават Юлаев" 
упразднил должность генерального менеджера. Об этом сообщил журналистам 
глава Башкирии Рустэм Хамитов, отвечая на вопрос корреспондента ТАСС о 
причине отставки генменеджера Леонида Вайсфельда. 
Ранее клуб "Салават Юлаев" сообщил, что генеральный менеджер Вайсфельд 
уволен со своей должности. "Изучение проблемных вопросов, которые были, 
показали, что система управления достаточно сложная и затратная. Клуб идет 
по пути увеличения прозрачности, снижения разного рода надстроек. И в этой 
части клубом принято решение о ликвидации должности генерального 
менеджера", - сказал он. 
По словам Хамитова, теперь работа по поиску новых игроков и подписанию 
контрактов будет осуществляться скаутским направлением, также эти задачи 
будут возложены на руководство клуба - генерального и спортивного директоров. 
Глава Башкирии уточнил, что реорганизация клуба планировалась давно. "И 
сегодня [наступило] удобное время для того, чтобы эту реорганизацию провести. 
А сэкономленные деньги будут направлены на развитие молодежного и детского 
спорта. В частности, чтобы у детско-юношеской спортивной школы клуба 
"Салават Юлаев" появились новые возможности и новые ресурсы для работы с 
детишками", - сказал Хамитов. 
Глава региона заверил, что никаких других изменений в клубе "в ближайшее 
время не будет". "Тренерский состав квалифицированный, команда в целом 
достаточно прилично укомплектована. На сегодняшний день это уже 
трудоспособный коллектив, который может добиваться результатов", - заключил 
глава Башкирии. 
"Салават Юлаев" занимает второе место в турнирной таблице Восточной 
конференции текущего чемпионата Континентальной хоккейной лиги.  

http://tass.ru/sport/4902659 

Похожие сообщения (15): 

• Газета.Ru, Москва, 25 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 25 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 25 января 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 25 января 2018 

• RepeatMe.ru, Москва, 25 января 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 25 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 25 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 25 января 2018 

• 123ru.net, Москва, 25 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 января 2018 

• Sobkor02.ru, Уфа, 25 января 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 25 января 2018 

• Abdrahmanov (abdrahmanov.org), Уфа, 25 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 25 января 2018 

http://tass.ru/sport/4902659
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/01/25/n_11091559.shtml
https://www.sports.ru/hockey/1059594489.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/210136/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/v-salavate-yulaeve-budet-likvidirovana-dolzhnost-genmenedzhera-posle-otstavki-vaysfelda-1363553/
https://newsae.ru/sport/25-01-2018/hk_salavat_yulaev_uprazdnil_dolzhnost_generalnogo_menedzhera/
http://repeatme.ru/novosti/201801/hk-salavat-yulaev-uprazdnil-dolzhnost-generalnogo-4100200.html
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_59504/
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/32348611/
http://vigornews.ru/sport/416806_HK_Salavat_YUlaev_uprazdnil_dolzhnost_generalnogo_menedzhera.html
https://123ru.net/ufa/132535284/
http://allhockey.ru/news/show/314802-Hamitov_v_Salavate_budet_likvidirovana_dolzhnost_genmenedzhera
http://www.sobkor02.ru/news/stadium/7479/
https://www.championat.com/hockey/news-3011985-glava-bashkirii-dolzhnost-vajsfelda-likvidirovana-dengi-otpravim-v-djussh.html
https://abdrahmanov.org/archives/39206
http://www.hockey-world.net/khl/187954-rustem-khamitov-dolzhnost-vajsfelda-likvidirovana-dengi-otpravim-v-dyussh


 

 

К заголовкам сообщений 

Вайсфельд - об уходе из "Салавата": мне объявили, что меняется вектор 
развития (Чемпионат.com, Москва, 25 января 2018) 
Бывший генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд 
рассказал о причинах расторжения контракта с клубом. Он работал в уфимской 
команде с сезона-2015/16, сейчас "Салават" идет на втором месте в Восточной 
конференции и первом - в дивизионе Чернышева. 
"Мне объявили, что меняется вектор развития клуба. Поблагодарили за работу 
и предложили расстаться. У меня был еще год действующего контракта, в итоге 
соглашение расторгнуто по обоюдному согласию сторон", - сказал Вайсфельд в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым. 

https://www.championat.com/hockey/news-3011585-vajsfeld--ob-uhode-iz-salavata-
mne-objavili-chto-menjaetsja-vektor-razvitija.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 25 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 января 2018 

• 8news.ru, Москва, 25 января 2018 

• Abdrahmanov (abdrahmanov.org), Уфа, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Вайсфельд: за свою работу в "Салавате" не стыдно, буду рассматривать 
предложения (Чемпионат.com, Москва, 25 января 2018) 
Леонид Вайсфельд сегодня покинувший пост генерального менеджера 
уфимского "Салавата Юлаева", рассказал о готовности к новым предложениям. 
"Мне кажется, мы собрали неплохую команду, она на втором месте. Хорошие 
стартовые позиции перед плей-офф. Мне за свою работу нестыдно. Домой лечу 
в Москву, там видно будет. Будут предложения - буду рассматривать, не будет - 
буду домашними делами заниматься". 

Похожие сообщения (4): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 25 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 25 января 2018 

• Советский спорт, Москва, 25 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор: ХК "Салават Юлаев" не ждет новых "встрясок" после 
отставки Вайсфельда (ТАСС, Москва, 25 января 2018) 
В четверг уфимский клуб расторг контракт с генменеджером команды Леонидом 
Вайсфельдом 
Хоккейный клуб "Салават Юлаев" не ждет новых изменений в руководстве и 
тренерском штабе после отставки генерального менеджера команды Леонида 
Вайсфельда. Об этом сообщил ТАСС генеральный директор клуба Тагир 
Ибрагимов. 
В четверг уфимский клуб расторг контракт с генменеджером Вайсфельдом. 
"Мы ценим работу, которую провел Леонид Владленович [Вайсфельд] за эти три 
года, и уважительно относимся к его достижениям в клубе. Но сейчас нам нужно 
просто двигаться дальше и добиваться более значимых результатов. Никаких 
"встрясок" в клубе не ожидается. Под руководством Эркки Вестерлунда команда 

https://www.championat.com/hockey/news-3011585-vajsfeld--ob-uhode-iz-salavata-mne-objavili-chto-menjaetsja-vektor-razvitija.html
https://www.championat.com/hockey/news-3011585-vajsfeld--ob-uhode-iz-salavata-mne-objavili-chto-menjaetsja-vektor-razvitija.html
http://allhockey.ru/news/show/314761-Vajsfel_d_mne_obyavili_chto_menyaetsya_vektor_razvitiya_kluba
https://www.sports.ru/hockey/1059584171.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/210099/
https://8news.ru/news/hockey/2018-01-25-leonid_vaysfeld_mne_skazali_chto_salavat_menyayet_vektor_razvitiya_kluba?from=sport-category
https://abdrahmanov.org/archives/39208
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/leonid-vaysfeld-mne-za-svoyu-rabotu-v-salavate-ne-stydno-1363663/
https://www.sports.ru/hockey/1059606649.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1027250-leonid-vajsfeld-mne-ne-stydno-za-svoju-rabotu-v-salavate
http://sport.business-gazeta.ru/news/210162/


 

 

в обычном режиме готовится к следующим матчам регулярного чемпионата", - 
сказал он. 
16 января в интервью ТАСС глава Башкирии Рустэм Хамитов отметил, что 
тренерский штаб уфимского хоккейного клуба "Салават Юлаев", который в этом 
сезоне возглавил финский специалист Эркка Вестерлунд, должен продолжить 
работу с командой, и выразил доверие коллективу специалистов. 
После 54 проведенных матчей "Салават Юлаев" с 87 очками занимает второе 
место в турнирной таблице Восточной конференции текущего чемпионата 
Континентальной хоккейной лиги.  

http://tass.ru/sport/4901464 

Похожие сообщения (11): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 25 января 2018 

• Gorodskoyportal.ru/ufa, Уфа, 25 января 2018 

• 123ru.net, Москва, 25 января 2018 

• БезФормата.Ru Уфа (ufa.bezformata.ru), Уфа, 25 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 25 января 2018 

• Ufaved.info, Уфа, 25 января 2018 

• Советский спорт, Москва, 25 января 2018 

• Коктебель (koktebel.club), п.г.т. Коктебель, 25 января 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Хамитов: опыт экс-менеджера "Салавата Юлаева" Вайсфельда поможет 
ему найти новую работу (ТАСС, Москва, 25 января 2018) 
По словам главы Башкирии, теперь работа по поиску новых игроков и 
подписанию контрактов будет осуществляться скаутским направлением 
Глава Башкирии Рустэм Хамитов призвал журналистов не драматизировать 
ситуацию с расторжением контракта между уфимским хоккейным клубом 
"Салават Юлаев" и генеральным менеджером Леонидом Вайсфельдом. 
Руководитель республики считает, что профессиональные качества помогут ему 
найти новое место работы. 
"Поблагодарили генерального менеджера за работу. Человек опытный, 
наверняка найдет следующее место работы", - сказал Хамитов, отвечая на 
вопрос корреспондента ТАСС. 
Ранее уфимский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) сообщил, что 
Вайсфельд покинул свой пост. Позже Хамитов пояснил, что такое решение 
соответствует плану по реорганизации клуба, который предполагал упразднение 
этой должности. По словам главы республики, теперь работа по поиску новых 
игроков и подписанию контрактов будет осуществляться скаутским 
направлением, также эти задачи будут возложены на руководство клуба - 
генерального и спортивного директоров. Сэкономленные деньги, по словам 
Хамитова, будут направлены на развитие молодежного и детского спорта. 
"Салават Юлаев" занимает второе место в турнирной таблице Восточной 
конференции текущего чемпионата Континентальной хоккейной лиги.  

http://tass.ru/sport/4903011 

К заголовкам сообщений 

http://tass.ru/sport/4901464
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gendirektor-salavata-klub-ne-zhdet-novyh-vstryasok-posle-otstavki-vaysfelda-1363438/
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https://123ru.net/ufa/132508481/
http://ufa.bezformata.ru/listnews/salavat-yulaev-obyasnil-zachem/64382255/
http://allhockey.ru/news/show/314766-Ibragimov_my_cenim_rabotu_kotoruju_provel_Vajsfel_d_za_eti_tri_goda
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http://tass.ru/sport/4903011


 

 

Эркка Вестерлунд: "Мы не понимаем, почему ушел Вайсфельд. Это 
сюрприз для команды" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 25 января 2018) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Эркка Вестерлунд высказался о 
расторжении контракта между клубом и генеральным менеджером Леонидом 
Вайсфельдом. 
- Конечно, это был сюрприз для нас. Мы это узнали только перед началом 
тренировки. Мы не понимаем, почему. 
Может быть, они что-то переделывают к следующему сезону. Мы понятия не 
имеем. 
- Вы позвоните Вайсфельду, спросите, что случилось?  
- Я думаю, что когда мы приедем во дворец, мы встретимся с Леонидом. 
- Как увольнение Вайсфельда скажется на команде?  
- Я не знаю. Тренеры занимаются тренировочным процессом, Леонид всегда 
занимался тем, чтобы выстроить команду, занимался структурными делами. 
Мне сейчас тяжело ответить, я не знаю, - сказал Вестерлунд.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/210124/  

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 25 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 25 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 января 2018 

• Sport.ру, Москва, 25 января 2018 

• Советский спорт, Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Андрей Зюзин: "Сокращение Вайсфельда - не сенсация" (Russia-hockey.ru, 
Москва, 25 января 2018) 
О знаковой перестановке в "Салавате Юлаеве" - из Уфы - один из лучших 
защитников в истории башкирского хоккея, экс-тренер клуба  
УФА - ШЕСТАЯ НА ВОСТОКЕ И ДЕСЯТАЯ В ЛИГЕ. ДЕЛАЙТЕ ВЫВОДЫ  
- Насколько неожиданной оказалась для вас отставка генерального менеджера 
"Салавата Юлаева" Леонида Вайсфельда? - первый вопрос 40-летнему 
специалисту, второму номеру драфта НХЛ-1996.  
- Во-первых, будем точны в формулировках - как подчеркнул президент 
Башкортостана, речь идет об упразднении поста генерального менеджера.  
Во-вторых, к сожалению, и для Уфы, и для Башкортостана это решение не стало 
сенсацией. В последние годы "Салават" не прогрессировал - при всем том 
огромном внимании, которое уделяют власти и болельщики Республики нашему 
флагману. Получается, перемены напрашивались.  
- Многие не исключали отставки Вайсфельда на протяжении месяцев, но 
удивились, когда она произошла в тот момент, когда клуб возглавил свой 
дивизион и вышел на второй "посев" в Восточной конференции. Ваш 
комментарий.  
- Давайте все-таки смотреть правде в глаза: сегодня по набранным очкам 
"Салават" - шестой на Востоке и десятый в Лиге, клуб за два тура до финиша 
чемпионата не обеспечил себе место в плей-офф. И это при лучшем бюджете в 
дивизионе и при всех тех вливаниях, которые наращивала Республика. В том 
числе в Юрьев день-2017, когда клуб пошел ва-банк и взял целую группу 
известных хоккеистов. Ну о чем тут говорить, если "мы" стали единственной 
командой КХЛ с тремя основными вратарями?..  

http://sport.business-gazeta.ru/news/210124/
https://www.sports.ru/hockey/1059589962.html
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https://www.sovsport.ru/hockey/news/1027149-erkka-vesterlund-ob-otstavke-vajsfelda-my-ne-ponimaem-pochemu


 

 

Посмотрите, Уфа на семь очков отстает, например, от "Нефтехимика", бюджет 
которого в разы отличается от нашего. Понятно, что в такой ситуации изменения 
не должны никого удивлять. Тем более перед олимпийским перерывом, когда 
есть четыре недели на перезагрузку.  
ОТСТУТСТВИЕ СКАНДАЛА - ЗАСЛУГА ИБРАГИМОВА  
- Получается, Вайсфельд был обречен?  
- Сейчас самое легкое - критиковать бывшего генерального менеджера. Но я 
отметил бы, насколько профессионально с обеих сторон все произошло и как 
корректно повел себя клуб, поблагодарив Леонида Владленовича за трехлетнее 
сотрудничество.  
На мой взгляд, все было оформлено как в НХЛ, где огромное внимание 
уделяется корпоративной этике. В административном плане клуб отработал 
четко - и в этом большая заслуга генерального директора Тагира Асхатовича 
Ибрагимова.  
- Три года назад, когда одного из создателей чемпионского "Салавата" Олега 
Гросса менял именно Леонид Вайсфельд, все было жарче...  
- Вот этот момент не может не радовать, ведь в былые годы в таких ситуациях 
многие клубы КХЛ сотрясали скандалы. В том числе, вы правы, "Салават".  
- Вайсфельда сгубило приглашение бригады финских тренеров или увольнение 
прежнего штаба?  
- Давайте сейчас не будем никому подписывать приговор - у команды впереди 
главная часть сезона, надеюсь, родной клуб пробьется в плей-офф и там 
пошумит. Наоборот, надо "Салават" поддержать!  
Что касается тренеров, то оценку им ставит итоговый результат, а также 
количество молодых игроков, которых конкретный штаб смог раскрыть и 
воспитать. О результате говорить рано, что касается молодых, то год назад, 
давайте быть объективными, они росли быстрее.  
ЛЕГКО ЛОМАТЬ, ТЯЖЕЛО СТРОИТЬ  
- Еще в августе в первом интервью нашему ресурсу вы фактически предсказали 
развитие ситуации в "Салавате"...  
- Как говорится, ломать - не строить. Давать негативные прогнозы - это самое 
легкое. Куда сложнее - находить конструктив, вести ситуацию за собой. 
Поверьте, мне это куда более интересно.  
- Помимо опыта работы в КХЛ у вас есть огромный опыт выступлений в НХЛ. 
Есть желание вернуться в "Салават" и свои знания применить?  
- Абстрактный вопрос. Мечта приносить пользу родному клубу есть у любого 
уфимца.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/zyuzin_otstavka_vaisfelda_ne_stala_sensaciei/ 

К заголовкам сообщений 

Кожевников: Вайсфельда сняли, когда "Салават" поднялся, непонятные 
дела (Чемпионат.com, Москва, 25 января 2018) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников поделился мнением 
об отставке Леонида Вайсфельда с поста генерального менеджера "Салавата 
Юлаева".  
"Это дело руководства. Когда они плохо играли, его не снимали, а когда команда 
поднялась, его снимают. Непонятные какие-то дела. Происходят нелогичные 
вещи. Когда команда играет плохо - все за Вайсфельда. Руководство же 
говорило, что поддерживает его во всем, это же месяц назад было. А потом его 
убирают. Это непонятно. Может быть, у них что-то случилось внутри? 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/zyuzin_otstavka_vaisfelda_ne_stala_sensaciei/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/zyuzin_otstavka_vaisfelda_ne_stala_sensaciei/


 

 

Уникальные вещи с Уфой происходят. То доверяют менеджеру, то нет. Другие 
люди будут туда идти уже с осторожностью. Или там должен быть кто-то свой, 
которому они полностью доверяют. Непонятное что-то происходит.  
Какой может быть судьба тренерского штаба, который пригласил Вайсфельд? 
Они доказали, что ничего не могут. Нельзя же пять-шесть человек с собой 
привозить, у нас что, своих нет? Я против этого. Я все понимаю, Вестерлунд - 
классный тренер, но он должен наших учить, а не привозить своих и, откровенно 
говоря, деньги зарабатывать. Мы же должны как-то себя уважать, а не просто 
привозить сюда кучу народа с сыновьями. Их будут судить по выступлению 
команды, но видите, как все закрутилось? Вайсфельд говорил, что он этому 
штабу доверяет, что у него будет перспектива, что они думают уже на 
следующий год. Но сейчас в клубе новая политика, поэтому, возможно, их уже не 
будет", - сказал Кожевников в беседе с корреспондентом "Чемпионата" 
Владиславом Уткиным. 

https://www.championat.com/hockey/news-3011855-kozhevnikov-vajsfelda-snjali-
kogda-salavat-podnjalsja-neponjatnye-dela.html 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

"Не понимаем, почему это произошло". За что уволили Вайсфельда 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 января 2018) 
Сегодня утром "Салават Юлаев" объявил о расторжении контракта с 
генеральным менеджером Леонидом Вайсфельдом по согласию сторон. 
Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" отвечает на главные вопросы о том, 
почему это произошло и что будет дальше с клубом. 
ТРЕНЕР В ШОКЕ 
Новость про увольнение Леонида Вайсфельда прогремела в четверг утром и для 
всех сторон стало неожиданным. Об этом говорит хотя бы то, что через десять 
минут после новости о расторжении контракта с генеральным менеджером в 
официальном паблике клуба в соцсети "ВКонтакте" появилась другая, о том, что 
команда играет в хоккей под открытым небом, явно заранее запланированная. 
Клубе о готовящемся решение знали, по всей видимости, лишь несколько 
человек.  
"Салават Юлаев" почти в полном составе в это время проводил тренировку на 
открытом катке. Само по себе это событие достойно отдельного освещения в 
СМИ, но прошло в тишине. В общем-то, на фоне перестановок в руководстве 
клуба, юлаевцы с клюшками для бенди ушли в тень. 
Главный тренер команды Эркка Вестерлунд, на котором "добровольная" 
отставка Вайсфельда может сказаться негативным образом был явно шокирован 
произошедшим. 
- Конечно, это был сюрприз для нас. Мы это узнали только перед началом 
тренировки и не понимаем, почему это произошло. Может быть, они [руководство 
клуба] что-то переделывают к следующему сезону, мы понятия не имеем. Леонид 
всегда занимался тем, чтобы выстроить команду, занимался структурными 
делами. Мне сейчас тяжело ответить, я не знаю, - сказал тренер корреспонденту 
"БИЗНЕС Online". 
ПОЧЕМУ СЕЙЧАС? 
Предпосылки к подобному развитию событий были. Одним из них служит 
недавнее выступление главы республики Башкортостан Рустэма Хамитова в 

https://www.championat.com/hockey/news-3011855-kozhevnikov-vajsfelda-snjali-kogda-salavat-podnjalsja-neponjatnye-dela.html
https://www.championat.com/hockey/news-3011855-kozhevnikov-vajsfelda-snjali-kogda-salavat-podnjalsja-neponjatnye-dela.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/210135/
http://www.hockey-world.net/khl/187947-aleksandr-kozhevnikov-unikalnye-veshchi-s-ufoj-proiskhodyat-to-doveryayut-vajsfeldu-to-net


 

 

ТАСС. Он заявил, что клуб ждут серьезные изменения. Тогда показалось, что 
Хамитов, уделяющий хоккею пристальное внимание и не пропускающий 
последние домашние игры команды, говорил об изменениях в составе, но, судя 
по происходящим событиям, не только. 
Увольнение Вайсфельда произошло в максимально неудобный для этого 
момент. Если бы такое решение было принято осенью, когда команда терпела 
поражения, не попадала в зону плей-офф и ее игра была далека от той, что 
ждали в начале сезона болельщики, то вопросов бы не возникло. Однако, 
усилившись перед дедлайном, "Салават" выиграл пять из семи последних 
матчей, забивая в среднем 3,5 шайбы за матч, поднялся на второе место в 
Восточной конференции. Тот же Вестерлунд после матча против "Йокерита" 
озвучил версию, что его команда в последних играх показывает едва ли не 
лучший хоккей на Востоке. 
Убрать человека с одного из ключевых постов в клубе в этот момент, значит 
поставить под угрозу концовку сезона. Если руководство решило сменить вектор 
развития клуба, как было озвучено в прессе, то почему перед плей-офф? Вывод 
напрашивается только один: убрать Вайсфельда сейчас может быть проще, чем 
если это делать после окончания сезона. Если "Салават" выйдет в плей-офф со 
второго места, обеспечив себе домашний лед до финальной стадии Кубка 
Гагарина в Восточной конференции, а там и заберется достаточно высоко, то 
логика этого решения будет совершенно необъяснимой. 
ПРЕТЕНЗИИ К ВАЙСФЕЛЬДУ 
Заслуживал ли генменеджер "Салавата" отставки - другой вопрос. Претензии к 
Вайсфельду периодически возникают и этот сезон должен был стать 
показательным. Одна из основных претензий, которую может выдвинуть 
работодатель - отсутствие собственных воспитанников в составе команды. Таких 
на сегодняшний день лишь двое - Александр Логинов и Станислав Гареев. Когда 
в свое время "Башнефть" принимала дела благотворительного фонда "Урал", 
перед руководством клуба ставили задачу увеличить число собственных 
воспитанников аж до 80%. В условиях современного рынка игроков и качества 
выпускаемых школой хоккеистов, сделать конкурентноспособной команду, 
состоящую в основном из уфимских воспитанников, нереально. Вайсфельд это 
понимал, о чем и говорил в своих интервью: "Если местный игрок не будет 
уступать приезжему, то играть будет он". Приезжие в большинстве своем были 
сильнее. 
Еще одна проблема, которая появилась уже по ходу этого сезона - превышение 
потолка зарплат. С подписанием Антона Бурдасова уфимцы максимально 
приблизились к высшей отметке, даже несмотря на "отцепления" некоторых 
игроков. Причем, здесь стоит говорить не столько об официальном потолке, 
сколько о внутреннем. Подписав Ивана Налимова, Владимира Ткачева, Дмитрия 
Саюстова и Оскара Бартулиса, клуб не только заметно усилился перед плей-
офф, но и перешагнул финансовую планку. Это так же могло сказаться на 
принятом решении. 
Еще одна версия - конспирологичная и маловероятная, но тоже имеющая право 
на существование - в скрытом конфликте между тренерским штабом и 
генеральным менеджером. Такое уже было у Вайсфельда с Игорем Захаркиным 
и тогда выбор руководства пал на менеджера. На этот раз кулуарное мнение 
Вестерлунда могло оказаться более авторитетным. Опять же неожиданно для 
многих к концу сезона в составе уфимцев набралось 6 игроков, чьи дела ведет 
агент Шуми Бабаев, в самом начале сезоне таких игроков в команде не было 
вовсе. Бабаев известен тем, что старается принимать максимальное участие в 
жизни клубов, где играют его хоккеисты. К слову, дела Вестерлунда ведет 



 

 

североамериканский партнер Шуми. Пока эта версия выглядит, скорее, 
художественной.  
ВЕСТЕРЛУНД ОСТАЁТСЯ 
"Сейчас нам нужно просто двигаться дальше и добиваться более значимых 
результатов. Никаких "встрясок" в клубе не ожидается. Под руководством Эркки 
Вестерлунда команда в обычном режиме готовится к следующим матчам 
регулярного чемпионата", - сообщил генеральный директор "Салавата Юлаева" 
Тагир Ибрагимов в интервью ТАСС. 
Это говорит о том, что тренерский штаб продолжает пользоваться кредитом 
доверия у клубных боссов и доработает сезон до конца. Что будет дальше, пока 
под вопросом и будет зависеть от результатов. Вестерлунд имеет соглашение 
по схеме "1 + 1", которое может быть пролонгировано при согласии двух сторон.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/210115/ 

Похожие сообщения (2): 

• Google Новости ТОП, Москва, 25 января 2018 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Какому вектору не соответствует Вайсфельд? (Советский спорт, Москва, 25 
января 2018) 
Автор "Советского спорта" рассуждает о причинах увольнения генерального 
менеджера "Салавата Юлаева". 
КОГДА ВТОРОГО МЕСТА МАЛО  
Никаких развернутых комментариев никто из участников этих событий давать не 
стал. "Мне объявили, что меняется вектор развития клуба", - ответил Вайсфельд 
на просьбу о комментарии. "Нам нужно двигаться дальше и добиваться более 
значимых результатов", - это уже слова генерального директора клуба Тагира 
Ибрагимова. "Для нас это сюрприз", - реакция главного тренера Эркки 
Вестерлунда. 
Вот и все. Как правило, скупость спикеров в подобных случаях говорит о том, что 
либо такой ход действительно стал для многих большой неожиданностью, либо 
о том, что настоящие причины увольнения кроются совсем не в спортивных 
результатах, а в чем-то еще. 
К сожалению, подобные вещи периодически происходят не только в российском 
хоккее, но и в российском спорте вообще. Милоша Ржигу увольняли из СКА, 
когда команда шла на первом месте в турнирной таблице. С Леонидом 
Вайсфельдом в Уфе расстались, когда "Салават Юлаев" забрался на второе 
место на Востоке. 
Конечно, разговоры о том, что генменеджер и весь тренерский штаб "Салавата" 
могут быть отправлены в отставку, возникали и раньше по ходу сезона. Но тогда 
хотя бы был повод. Команда могла проиграть несколько матчей подряд, и даже 
само попадание в плей-офф казалось нерешенным вопросом. Но теперь, когда 
уфимцы наладили игру, расторгать контракт с генеральным менеджером 
довольно странно. 
К тому же конец сезона это самое время задуматься о будущем. Продлить 
контракты с нынешними лидерами, подготовить приглашение новичков - как раз 
сейчас для генменеджеров по всей лиге наступает горячая пора. Но "Салават 
Юлаев" идет своим путем. 
Ну и вообще-то на носу плей-офф. Такие встряски перед решающими матчами 
не нужны никому. Руководство клуба обещает, что никаких изменений больше не 
будет, но ведь и расставание с Вайсфельдом ничто не предвещало. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/210115/
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https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=122855&cl4url=http%3A%2F%2Fsport.business-gazeta.ru%2Farticle%2F210115&lang=ru&stid=n4g8T6VAHtKDrI09LEIl&rubric=sport&from=index


 

 

ЭКСПЕРТ НА ТЕЛЕВИДЕНИЕ?  
Интересно, что взлет уфимцев на второе место в конференции во многом связан 
с тем, что Вайсфельд умудрился в декабре подписать сразу четырех игроков из 
"Адмирала". Это вратарь Иван Налимов, защитник Оскарс Бартулис, 
нападающие Дмитрий Саюстов и Владимир Ткачев. Последние сразу же 
образовали ударную тройку с Антоном Бурдасовым, который не получал 
игрового времени в ЦСКА в начале сезона, но путем трехстороннего обмена с 
участием "Металлурга" оказался в Уфе. 
Это умение вовремя сориентироваться и опередить конкурентов - отличительная 
черта Вайсфельда. Так он в свое время подписал главную звезду трех последних 
сезонов "Салавата Юлаева" - Линуса Умарка. Швед вообще-то ехал в "Барыс", 
но в последний момент возникли какие-то сложности с контрактом, и Вайсфельд 
грамотно этим воспользовался, подписав нападающего в Уфу. 
Николай Прохоркин и Андреас Энгквист в 2015 году не нужны были ЦСКА. 
Вайсфельд отдал за них защитника Кутузова уже перед началом сезона. В итоге 
Кутузов в ЦСКА не заиграл, а Прохоркин и Энгквист стали ведущими 
центральными нападающими в "Салавате". Оба уфимский клуб уже покинули, но 
этот пример здесь в качестве иллюстрации манеры работы уже экс-генерального 
менеджера "юлаевцев". 
Понятно, что не все его подписания были удачными. Например, за Антона 
Лазарева "Салават" отдал в "Автомобилист" сразу трех игроков. Двое из них - 
Алексей Василевский и Артем Гареев - до сих пор железные игроки основы в 
Екатеринбурге. А вот Лазарев из кандидата в сборную в Уфе превратился в 
игрока четвертого звена и в этом сезоне поехал в "Витязь". 
Свои удачи и ошибки бывают у всех менеджеров. Но если бы команда 
провалилась на дно после неудачных трансферов, вопросов к руководству 
"Салавата Юлаева" не было никаких. Теперь же они есть. Какой еще новый 
вектор, которому не соответствует Вайсфельд? Удивление Эркки Вестерлунда 
говорит о том, что тренерский штаб был абсолютно не в курсе готовящихся 
изменений. 
Помимо вопроса о новом векторе, есть еще два не менее занимательных. 
Первый: кто теперь будет занимать позицию генерального менеджера в 
"Салавате Юлаеве" и какие еще перестановки это может повлечь за собой? 
Второй: куда теперь отправится сам Вайсфельд? Возможно, перед стартом 
Олимпийских игр наше телевидение получило в свои ряды очень красноречивого 
эксперта.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1027170-kakomu-vektoru-ne-sootvetstvuet-
vajsfeld 

К заголовкам сообщений 

Сергей Гомоляко может стать генеральным менеджером "Салавата 
Юлаева" (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 января 2018) 
По информации Allhockey.ru, одним из главных претендентов на пост 
генерального менеджера уфимского клуба, ставший вакантным после 
увольнения Леонида Вайсфельда, является Сергей Гомоляко.  
Воспитанник уфимского хоккея - один из самых ярких и титулованных российских 
игроков девяностых, игравший за "Трактор", "Металлург" из Магнитогорска, 
"Ладу", "Северсталь" и "Салават Юлаев".  
С 2011 по 2014 годы Сергей Гомоляко работал начальником "Магнитки", с 
которой в 2014 году выиграл Кубок Гагарина; с 2014 по 2016 годы - в "Тракторе".  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1027170-kakomu-vektoru-ne-sootvetstvuet-vajsfeld
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1027170-kakomu-vektoru-ne-sootvetstvuet-vajsfeld


 

 

http://allhockey.ru/news/show/314769-
Sergej_Gomolyako_mozhet_stat_general_nym_menedzherom_Salavata_Yulaeva 

Похожие сообщения (1): 

• Sport.ру, Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

Интрига. Почему концовка регулярки КХЛ может стать лучшей за 10 лет 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 января 2018) 
Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" расписывает расклады перед 
последними играми регулярки КХЛ. Да, они пройдут лишь через месяц.  
КТО СТАНЕТ ПЕРВЫМ НА ВОСТОКЕ? 
За первое место в восточной конференции борются три команды - "Ак Барс" с 97 
очками, "Нефтехимик" с 94 и "Автомобилист" с 92. У каждой команды остаются 
по две игры, то есть казанский клуб может как занять итоговое первое место, так 
и слететь на четвертой. Но домашний посев в первом раунде "барсы" себе уже 
гарантировали. Для победы на Востоке "Ак Барсу" достаточно набрать три очка 
из шести возможных, но сделать это будет крайне непросто: в Казань приедет 
сверхмотивированное "Торпедо", а потом будет "зеленое дерби" в Уфе.  
"Нефтехимик" же может выйти на первое место только при победах в своих 
матчах и при проигрыше казанцев. Аналогичная ситуация и у уральского клуба, 
правда им стоит надеяться на неудачи нижнекамского клуба. Календарь у обеих 
"поджимающих" команд несколько слабее, чем у "Ак Барса", так что пока еще они 
могут верить в заветное первое место в Восточной Конференции.  
КТО ЗАЙМЕТ ДЕВЯТОЕ МЕСТО В ВОСТОЧНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ?  
Перед последней игровой серией лишь четыре команды обеспечили место в 
Кубке Гагарина: "Ак Барс", "Нефтехимик", "Автомобилист" и "Трактор", за 
оставшиеся четыре путевки борются пять команд. К примеру, ни один клуб из 
дивизиона Чернышева не гарантировал себе еще попадание в плей-офф. 
"Салават Юлаев", идущий сейчас на втором месте на Востоке, может как занять 
эту строчку к концу регулярки, так и вообще остаться за бортом турнира. Шансы 
у всех пяти команд можно назвать равными.  
"Амур" сейчас идет на девятом месте, но у дальневосточной команды две игры 
в запасе. Теоретически, возможен расклад, что Хабаровск вообще станет 
вторым клубом на востоке, так как их календарь самый простой из всех 
конкурирующих команд - по два матча с "Куньлунем" и "Адмиралом", которые 
давно уже думают об отпусках. Расклад таков, что в конце января "Амур" может 
прекратить свои "выступления" в сезоне - при двух шанхайских поражениях 
шансы команды даже на попадание в плей-офф стремительно растают. 
Единственная претензия к календарю КХЛ, пожалуй в том, что последняя игра 
"тигров" пройдет 28 февраля, в то время как у конкурентов - первого марта.  
Самый сложный календарь у "Сибири" - ей предстоят встречи против 
"Авангарда" в Омске, который можно назвать матчем сезона для команд, и с 
"Трактором". Не легче обстоят дела у "Салавата". Уфимские хоккеисты сыграют 
против "Сочи" и "Ак Барса", правда, обе игры пройдут в столице Башкирии. И 
если клубу с Черноморского побережья уже ничего не надо, он на 99 процентов 
будет шестым на Западе, то "зеленое дерби" в первый день весны станет 
настоящим боем. Все зависит от результата игры "Ак Барс" - "Торпедо", ведь 
если казанцы проиграют, что все расклады на Востоке окончательно 
перемешаются. Но если "барсы" победят, то татаро-башкирское дерби не будет, 
практически, ни на что влиять.  

http://allhockey.ru/news/show/314769-Sergej_Gomolyako_mozhet_stat_general_nym_menedzherom_Salavata_Yulaeva
http://allhockey.ru/news/show/314769-Sergej_Gomolyako_mozhet_stat_general_nym_menedzherom_Salavata_Yulaeva
https://www.sport.ru/hockey/Allhockey_Gomolyako_pretenduet_na_post_genmenedjera_Salavata_Yulaeva/article386592/


 

 

КАКИЕ БУДУТ "ЦЕНТРАЛЬНЫЕ" ПАРЫ НА ЗАПАДЕ?  
"Йокерит" и "Локомотив" гарантировали себе домашний посев в первом раунде 
Кубка Гагарина, но еще неизвестно, какой клуб займет третье, а какое четвертое 
место. "Торпедо" пока идет пятым, на три очка опережая "Сочи". Сочинцы вроде 
бы как должны уже готовиться к возможному вылету в Хельсинки, но внезапно их 
стал поджимать "Спартак". После победы над рижским "Динамо", москвичи 
отстают от шестого места всего лишь на два балла.  
Победа торпедовцев в основное время отрезает "Спартак" и "Сочи" от пятой 
строчки. Плюс, учитывая мощь ведущих команд Запада, проход в следующий 
раунд любой не сеянной команды гарантирует им встречи со СКА. Так что 
теоретически для "Локомотива" жизненно важно опередить финский клуб в 
борьбе за третье место - в таком случае до финала конференции удастся 
избежать матчей в Санкт-Петербурге. А это будет сделать крайне сложно - у 
"Йокерита" целых три игры в запасе против худшей команды лиги, рижского 
"Динамо".  
КТО СТАНЕТ ЛИШНИМ В ЗАПАДНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ?  
Победа над латвийским клубом практически гарантировала "Спартаку" участие в 
Кубке Гагарина. Для этого достаточно не проиграть в основное время 
московскому "Динамо", так как по количеству побед красно-белые в любом 
случае опередят соперников. Так что по сути в оставшихся матчах решается 
лишь вопрос с восьмым участником плей-офф на Западе. Динамовцам 
противостоит череповецкая "Северсталь". И оба клуба буду биться до последней 
возможности: у сине-белых сезон откровенно провален, лишь серия со СКА 
может немного сгладить сезон и оправдать гигантские средства, вложенные в 
зарплаты хоккеистов - "Динамо" на четвертом месте на Западе по этому 
показателю с 828 миллионами гарантированным выплатами. 
Один гол "Ак Барса" стоит 11,5 млн, шайба "Салавата Юлаева" - на полтора млн 
меньше  
А на кону "Северстали" стоит будущее клуба, так как команда занимает третье с 
конца место в рейтинге КХЛ. Хотя руководство череповчан недавно отметило, 
что даже попадание в Кубок Гагарина не гарантирует выступление в следующем 
сезоне. Но КХЛ вряд ли будет выгонять команду, которая попадет в плей-офф, 
тем более, что укусить СКА, который некогда называли фарм-клубом 
"Северстали" "черно-желтые" могут.  
Какие клубы тянут КХЛ на дно  
Единственный минус, что ожидает "Северсталь" в конце регулярки - это две 
гостевые встречи против ЦСКА и СКА. Но у череповчан же есть лишняя игра, по 
сравнению с "Динамо", правда она им особо не поможет - по победам москвичи 
все равно обходят "рысей". Так что "Северстали" необходимо либо набрать пять 
очков в двух матчах, либо набрать четыре очка и надеется, что "Динамо" 
потеряет баллы.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/210079/ 

К заголовкам сообщений 

Глава Самарской области: приму все меры, чтобы сохранить "Ладу" в КХЛ 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 января 2018) 
Глава Самарской области Дмитрий Азаров примет меры, чтобы сохранить "Ладу" 
в КХЛ. 
"Хочу сказать, что видел обращение болельщиков. Мне небезразлична судьба 
клуба. Хочу поблагодарить болельщиков за то, что им также небезразлично 

http://sport.business-gazeta.ru/article/210079/


 

 

будущее команды. Я приму все меры, чтобы сохранить клуб в высшем эшелоне 
российского хоккея", - заверил Дмитрий Азаров.  

http://allhockey.ru/news/show/314798-
Glava_Samarskoj_oblasti_primu_vse_mery_chtoby_sohranit_Ladu_v_KHL 

К заголовкам сообщений 

КХЛ и Олимпиада 
 

Мозякин и 15 игроков СКА, включая Дацюка и Ковальчука, вошли в состав 
сборной на ОИ (Р-Спорт, Москва, 25 января 2018) 
Пятнадцать хоккеистов СКА из Санкт-Петербурга, включая Илью Ковальчука, 
Павла Дацюка, Вячеслава Войнова и Вадима Шипачева, а также капитан 
магнитогорского "Металлурга" Сергей Мозякин вошли в состав российской 
команды для участия в Олимпиаде в Пхенчхане, восемь игроков представляют 
московский ЦСКА, сообщили РИА Новости в пресс-службе Федерации хоккея 
России (ФХР). 
Хоккейный турнир среди мужских команд на Олимпиаде в Пхенчхане пройдет с 
14 по 25 февраля. Российская команда выступит под олимпийским флагом. 
В заявку российской команды вошли следующие 25 игроков: 
вратари - Василий Кошечкин ("Металлург"), Илья Сорокин (ЦСКА), Игорь 
Шестеркин (СКА); 
защитники - Вячеслав Войнов, Владислав Гавриков, Артем Зуб, Андрей Зубарев, 
Динар Хафизуллин (все - СКА), Богдан Киселевич, Алексей Марченко, Никита 
Нестеров (все - ЦСКА); 
нападающие - Александр Барабанов, Никита Гусев, Павел Дацюк, Илья 
Каблуков, Сергей Калинин, Илья Ковальчук, Николай Прохоркин, Вадим 
Шипачев, Сергей Широков (все - СКА), Сергей Андронов, Михаил Григоренко, 
Кирилл Капризов, Иван Телегин (все - ЦСКА), Сергей Мозякин ("Металлург").  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180125/1131596629.html 
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• НТВ (ntv.ru), Москва, 25 января 2018 

• Магнитогорский рабочий (mr-info.ru), Магнитогорск, 25 января 2018 

• Слухи.com (slyxi.com), Москва, 25 января 2018 
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января 2018 

• Olympteka.ru, Москва, 25 января 2018 

• Sun-News.ru, Москва, 25 января 2018 

• Невские Новости (nevnov.ru), Санкт-Петербург, 25 января 2018 
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К заголовкам сообщений 

Ткачев, Яковлев и Трямкин вошли в резерв сборной и полетят в Южную 
Корею (Р-Спорт, Москва, 25 января 2018) 
Нападающий Владимир Ткачев ("Ак Барс"), защитники Егор Яковлев (СКА) и 
Никита Трямкин ("Автомобилист") вошли в резерв российской сборной и полетят 
с национальной командой в Южную Корею, сообщили РИА Новости в пресс-
службе Федерации хоккея России (ФХР). 
Хоккейный турнир среди мужских команд на Олимпиаде в Пхенчхане пройдет с 
14 по 25 февраля. Российская команда выступит под олимпийским флагом. 
"В ходе заключительного этапа подготовки к Олимпиаде в Новогорске и Аньяне 
(Южная Корея) с командой будут тренироваться трое резервных игроков - это 
защитники Никита Трямкин, Егор Яковлев и нападающий Владимир Ткачев", - 
сообщили в пресс-службе. 
В четверг тренерский штаб сборной России объявил состав из 25 человек на 
Олимпиаду в Пхенчхане, куда вошли 15 игроков СКА (Санкт-Петербург), 8 
хоккеистов ЦСКА, представляющие магнитогорский "Металлург" вратарь 
Василий Кошечкин и форвард Сергей Мозякин.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180125/1131597219.html 
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Мозякин доехал! Первая Олимпиада в 36 лет (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 25 января 2018) 
Сегодня тренерский штаб сборной России объявил состав на Олимпиаду в 
Пхенчхане. Впервые в Играх примет участие форвард " Магнитки " Сергей 
Мозякин  
Первое впечатление после ознакомления с олимпийским составом 
сопровождалось приступом ностальгии: я вернулся в советское детство. 
Хорошее, плохое - каждый видит по-своему. Там где был базовый клуб сборной 
в лице ЦСКА, а весь чемпионат был подчинен одной цели - подготовке 
национальной команды к крупным турнирам, а наши хоккеисты на 
международном уровне завоевывали один титул за другим. 
 Олег Знарок кое в чем уже превзошел своих предшественников. Никогда 
представительство клубов в сборной не было настолько минимальным. Их всего 
три, причем от " Магнитки " только два человека. В ближайшем резерве есть 
екатеринбуржец Трямкин и казанец Ткачев. Их появление, вероятнее всего, 
связано с решением МОК, закрывшем путь в Пхенчхан для игроков СКА Белова 
и Плотникова. 
Сдержанная реакция главного тренера еще во время декабрьского этапа 
Евротура в Москве дает понять, что на этих игроков будут рассчитывать в 
крайнем случае. Для сравнения изучил состав, выступавший на последней 
Олимпиаде советской эпохи в Калгари-1988. Помимо столичных армейцев есть 
представители " Трактора ", московского и рижского " Динамо ", " Автомобилиста 
", " Крыльев Советов " и " Химика ". Каково? 
Хотелось, чтобы нынешняя сборная приблизилась к советской по результатам. 
Для этого у нее все есть. 
Каждый тренер видит формирование команды под собственным углом, поэтому 
необязательно, что игрок, являющийся в массовом сознании звездой, впишется 
в его систему. На пресс-конференции перед Кубком Первого канала Знарок 
назвал максимальное представительство двух клубов следствием их места в 
турнирной таблице КХЛ. Этот аргумент он без проблем может повторить и 
теперь. Со своей стороны приведем только факты: в сборной нет третьего и 
четвертого бомбардиров сезона с русским паспортом ( Хохлачев и Кагарлицкий 
), а также отсутствуют три самых результативных российских защитника ( 
Марков, Медведев и Никулин ). 
В целом список оглашенных кандидатов вызывает не так много вопросов, если 
отталкиваться от их послужного списка. Ковальчук, Шипачев, Войнов, Широков, 
Киселевич, Кошечкин, Гусев, Сорокин - проверенные временем люди, стабильно 
держащие свой уровень ни один год. Определенные сомнения в отношении 
нескольких человек, тем не менее, присутствуют. 
Каждый из нас давно очарован магией Дацюка настолько, что включает его в 
состав по умолчанию. Хотя у ветерана имелись серьезные проблемы со 
здоровьем. Он лечился и пропустил целый месяц, а после возвращения в строй 
при внушительном игровом времени забросил всего одну шайбу в 13 матчах. 
Причем 8 из них вообще остался без набранных очков. 
Знает ли главный тренер как реанимировать Капризова, почти забывшего в 
последние полтора месяца о голах? Чем Прохоркин кроме своего универсализма 
настолько лучше Шалунова и Ткачева ? Вызов Мозякина, еще недавно, казалось, 
выпавшего из фавора у тренеров, это спонтанное или продуманное решение? 
Услышать взвешенное мнение со стороны руководящего штаба сборной по этим 
пунктам, основанное на доказательствах, было бы здорово. 



 

 

Уровень Олимпиады обещает быть немногим выше матчей Евротура. Такой 
вывод легко сделать, отталкиваясь от уровня игроков, которые поедут в 
Пхенчхан. Знарок не изменил своей концепции, взяв и на этот раз 
узкоспециализированных хоккеистов типа Телегина и Зубарева. Главная 
причина непопулярного решения - отсутствие двусторонних игроков, способных 
одинаково эффективно действовать и в обороне, и в атаке. Российских 
Бержеронов и Пьетранджело в КХЛ точно нет. А тут еще одного из редких 
универсалов Плотникова не пустили на Олимпиаду. 
К Калинину, набирающему очки как никогда ранее в карьере, это возражение 
относится в меньшей степени. Помимо него есть Телегин, Андронов. Тогда как 
Каблуков за десять лет игры в КХЛ ни разу не забрасывал больше пяти шайб за 
сезон. Говорят, у него какие-то фантастические показатели по продвинутой 
статистике. В СКА он играет в четвертом звене, а против лучших сил соперника 
выходит только в меньшинстве. 
Спорить можно до бесконечности и вопросы к тренерам будут возникать всегда. 
Однако общая ситуация вокруг Олимпиады с возмутительным отстранением без 
убедительных причин ведущих звезд российского спорта, задевшая хоккей, к 
счастью, по касательной, требует только одного: триумфа Олега Знарка на 
корейском льду 25 февраля. Именно в этот день состоится хоккейный финал 
Олимпиады. Надеюсь, Олег Валерьевич, знает, что делает, совершив именно 
такой выбор, и через месяц порадует Россию золотым медалями. Любой другой 
результат оценить можно будет как неудачу. 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/mozyakin-
doehal-pervaya-olimpiada-v-36-let-1363473/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

"Красная машина" берет курс на Пхенчхан (Московский Комсомолец, 
Москва, 26 января 2018) 
Чуть меньше месяца осталось до старта Олимпиады. Некоторые хоккейные 
сборные давно объявили свои составы на турнире в Пхенчхане, однако главный 
тренер россиян Олег Знарок не спешил с выбором. И вот Олег Валерьевич 
озвучил выбор тренерского штаба национальной команды. 
Итак, в составе сборной России в Пхенчхан-2018 отправятся: 
Вратари: Василий Кошечкин, Илья Сорокин, Игорь Шестеркин. 
Защитники: Вячеслав Войнов, Владислав Гавриков, Артем Зуб, Андрей Зубарев, 
Богдан Киселевич, Алексей Марченко, Никита Нестеров, Динар Хафизуллин. 
Нападающие: Сергей Андронов, Александр Барабанов, Михаил Григоренко, 
Никита Гусев, Павел Дацюк, Илья Каблуков, Сергей Калинин, Кирилл Капризов, 
Илья Ковальчук, Сергей Мозякин, Николай Прохоркин, Иван Телегин, Вадим 
Шипачев, Сергей Широков. 
В ходе заключительного этапа подготовки к турниру с командой будут 
тренироваться трое резервных игроков - это защитники Никита Трямкин и Eгор 
Яковлев, а также нападающий Владимир Ткачев. 
Кто является главным фаворитом предстоящего соревнования? Каковы шансы 
на победу в Корее у соперников россиян и в чем их главные плюсы и минусы? 
В 1983 году сборная СССР по хоккею под руководством Виктора Тихонова 
поехала в турне по Северной Америке. Сначала советские хоккеисты уверенно 
переиграл и "Квебек Нордикс" со счетом 3:0, а затем не оставили никаких шансов 
великому "Монреалю", отправив в ворота "Канадиенс" пять безответных шайб. 
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ЭКСКУРС В ИСТОРИЮ 
После этого хоккейная команда посетила в Миннеаполисе матч по 
американскому футболу, а уже утром одна из местных газет написала о том, что 
тренер советской сборной Виктор Тихонов присматривается к новой спортивной 
забаве. "Через пару лет русская "красная машина" выйдет в Супербоул", - шутил 
один из журналистов. Тихонову прозвище не понравилось. Красные - понятно. 
Но почему машина? Команда ведь творческая... 
Журналист объяснил, что такое "красная машина". Это прозвище бейсбольной 
команды "Цинциннати Редс", доминировавшей в 70-х. "Редс" играли 
высококлассно и так же слаженно, как и советские хоккеисты. С тех пор сборную 
СССР в американских газетах очень часто называли "красной машиной". Потом, 
правда, на время забыли и вспомнили об этом лишь после ЧМ-2012, когда 
россияне с легкостью взяли "золото". 
Но если высшие медали мировых первенств российская команда выигрывала 
относительно недавно, то последнее "золото" Олимпиады было завоевано ею 26 
лет назад в Альбервиле. Тогда, после распада СССР, на турнире выступала 
объединенная команда, добившаяся в финале победы над канадцами со счетом 
3:1. Нынешняя сборная так же, как и чуть больше четверти века назад, в 
Пхенчхане будет играть под нейтральным флагом и постарается доказать на 
деле свой высокий статус "красной машины". 
ОТ КОМАНДЫ ЗНАРКА ЖДУТ ТОЛЬКО ПОБEДЫ 
Российская сборная, безусловно, главный фаворит хоккейного турнира. Это 
наглядно показали два этапа Eвротура, прошедшие в Хельсинки и в Москве. В 6 
встречах команда Олега Знарка одержала 5 побед и лишь раз оступилась в 
противостоянии с финнами. Несмотря на то что эти турниры носили статус 
подготовительных, мало кто из тренеров решался на них обкатывать молодежь. 
Все специалисты прекрасно понимали высокую значимость олимпийского сезона 
и держали в уме главный хоккейный турнир четырехлетия. Возможно, именно по 
этой причине состав российской сборной так долго не оглашался. Олег Знарок 
очень тщательно подходит к выбору игроков и понимает, что от его команды на 
турнире в Пхенчхане ждут только победы. Этапы Eвротура показали, что 
основная обойма будет составлена из хоккеистов СКА и ЦСКА - лидеров 
Западной конференции КХЛ. 
Этапы Eвротура показали и то, что российская сборная не привыкла 
отсиживаться в обороне и старалась играть строго первым номером. Именно 
высокий прессинг по всей площадке помогал команде Олега Знарка накрывать 
соперников на стадии начала атаки и подолгу контролировать шайбу в чужой 
зоне. На протяжении всех матчей россияне держали высокий темп, который и 
позволял им дожимать оппонентов в третьих периодах. 
Подобная прыть понадобится нашей сборной и в Пхенчхане. Олимпийский 
турнир, как и этапы Eвротура, очень скоротечен, поэтому хорошая физическая 
готовность и предельная концентрация выйдут в Корее на первый план. У 
тренерского штаба Олега Знарка будет несколько недель на то, чтобы 
качественно подготовить команду к олимпийскому турниру и целенаправленно 
поработать над закладкой функционального фундамента. Не будем забывать, 
что разница во времени с Москвой в Пхенчхане составляет 6 часов. Это 
означает, что акклиматизация станет еще одной дополнительной сложностью 
для россиян на пути к золотым медалям. 
Главным проблемным местом россиян по-прежнему остается розыгрыш 
большинства. В 6 встречах Eвротура нашей команде удалось реализовать лишь 
четыре попытки "пауэрплея", в то время как те же шведы и чехи вытаскивали 
некоторые матчи только за счет реализации лишнего игрока. 



 

 

Возможно, сказалось отсутствие двух ключевых хоккеистов-креативщиков - 
Мозякина и Дацюка, умеющих сделать тонкую завершающую передачу или 
нанести неожиданный бросок. Мозякин уже не один сезон определяет весь 
розыгрыш большинства первого звена "Магнитки", а Дацюк-СКА. С появлением 
двух суперфорвардов и без того мощная линия атаки команды Знарка станет 
еще более разносторонней и изобретательной. 
В обороне и на последнем рубеже у россиян все отлично. Стоит отметить, что 
надежность в подготовительных матчах Eвротура во многом достигалась 
благодаря слаженной игре всей команды и хорошему возврату назад. 
Компактность и согласованность - компоненты, на которые был сделан основной 
упор тренерами сборной в олимпийский сезон. 
"РОССИЯНАМ ОЧEНЬ ВАЖНО БУДEТ НE ПEРEГОРEТЬ" 
Своим мнением о том, кто является главным фаворитом Олимпиады, поделился 
известный спортивный комментатор Денис Казанский, который также оценил 
шансы конкурентов россиян в борьбе за золотые медали: 
"В связи с отказом игроков из НХЛ от участия в Олимпиаде наша хоккейная 
сборная автоматически становится главным фаворитом Игр в Пхенчхане. Все 
хоккеисты российской команды прекрасно знают друг друга. Это означает, что им 
не придется сыгрываться. То же самое можно сказать и об Олеге Знарке, 
которому отлично известны возможности каждого игрока. 
Декабрьский Кубок Первого канала оставил несколько вопросов. Прежде всего 
это слабая игра в большинстве и в неравных составах. Будем надеяться, что во 
время олимпийской паузы тренерскому штабу сборной удастся решить данные 
проблемы. Ожидания от национальной команды в Пхенчхане очень высоки. Все-
таки весь нынешний календарь КХЛ формировался прежде всего в ее интересах. 
Не стал бы делать основную ставку на возрастных игроков, способных усилить 
состав нашей сборной на Олимпиаде. Прежде всего это касается Дацюка и 
Мозякина. Безусловно, Павел - мастер с большой буквы и лидер по духу, 
способный создавать нужную атмосферу не только на площадке, но и в 
раздевалке. Более того, Дацюк вполне способен решить проблему с розыгрышем 
большинства. 
Мозякин много пропустил из-за травмы. Времени на то, чтобы набрать форму до 
старта турнира в Пхенчхане, у Сергея остается все меньше. Мог бы помочь 
сборной и Ткачев, однако встречи Eвротура показали, что конкуренция на 
позиции центрфорвардов очень высокая. В матчах Eвротура отлично проявил 
себя Григоренко, способный сыграть и на фланге, что лишь добавляет Михаилу 
вистов. 
Главными конкурентами россиян в борьбе за "золото" можно считать канадцев и 
шведов. На Кубке Первого канала кленовые листья" играли практически с листа 
и два периода смотрелись очень уверенно. Многое на турнире будет решать 
умение наших хоккеистов справляться с высокой ответственностью. Все игроки 
прекрасно понимают, что от них в Пхенчхане ждут только победы, поэтому важно 
будет не перегореть. Мы уже пострадали от этого в Сочи, где не смогли дойти до 
финала. Те же канадцы имеют куда меньший груз ответственности, что позволит 
им сыграть более раскрепощенно. В этом и заключается их главная сила. От 
американцев также стоит ждать подвоха. У них уже есть история, когда, казалось 
бы, ни на что не претендовавшая команда взяла и выиграла "золото" Олимпиады 
в 1980 году. Любая североамериканская сборная опасна, что и показал недавний 
молодежный чемпионат мира, где не самая известная по именам канадская 
команда выиграла турнир. Для хоккеистов США, выступающих в Eвропе, поездка 
в Пхенчхан - отличная возможность проявить себя на весь мир. Не думаю, что 
тот же Райан Запольски (голкипер "Йокерита") еще год назад мог подумать о том, 



 

 

что отправится на главный хоккейный турнир четырехлетия и будет там 
основным вратарем своей сборной. 
Вряд ли на Олимпиаде стоит ожидать и каких-то сенсаций от темных лошадок. 
Это не чемпионат мира, где такое происходит из года в год. Тех же швейцарцев 
уже давно не стоит относить к данной категории команд. Время показывает, что 
их внутренний чемпионат становится одним из сильнейших в Eвропе, а развитие 
хоккея в стране происходит очень быстро. Не исключаю, что сборной Швейцарии 
по итогам турнира удастся пробиться в четверку сильнейших сборных. И лично 
для меня это не станет какой-то неожиданностью. Считаю, что "золото" 
достанется кому-то из четырех команд - россиянам, канадцам, шведам или 
американцам. 

К заголовкам сообщений 

Знарок поступил по-мужски! Почему тренер сборной сделал ставку на 
армейцев (Советский спорт, Москва, 26 января 2018) 
Обозреватель "Советского спорта" рассуждает о спорном решении Олега Знарка 
пригласить на ОИ-2018 сразу 15 игроков СКА. 
На самом деле игроков из питерского клуба в Пхенчан отправится даже больше. 
16-м станет защитник СКА Егор Яковлев, который летит на Олимпиаду в качестве 
запасного. Вместе с ним в ближайшем резерве еще один защитник-гренадер из 
"Автомобилиста" Никита Трямкин и нападающий "Ак Барса" Владимир Ткачев. 
Но даже если говорить только о нынешней заявке из 25 человек... 15 хоккеистов 
из СКА! Такой мощной гегемонии одного клуба в сборной в российской истории 
еще не было. Вот уж действительно вернулись времена советского ЦСКА. Благо, 
что и атмосфера на международных "фронтах" ностальгически напоминает мне 
о пионерском детстве и временах "холодной войны". 
Но вернемся к хоккею и конкретному составу игроков. Почему так много из СКА?! 
Понятно, что это базовый клуб сборной России, хоть в Санкт-Петербурге и не 
любят этого открыто признавать. Призыв в сборную лучших бомбардиров сезона 
или, к примеру, заслуженного ветерана Дацюка - тут у специалистов нет 
вопросов. 
Но из СКА в олимпийскую команду попали и игроки, так сказать, не топ-уровня. 
Настолько, что это режет глаз. И многие недоумевают уже - почему именно они? 
Давайте без фамилий, чтоб в людей не тыкать лишний раз. Потому что, на мой 
взгляд, не в фамилиях тут дело. Еще восемь игроков сборной из ЦСКА. Но и они 
пришли не сами по себе, в вместе с помощником Знарка - главным тренером 
московских армейцев Игорем Никитиным. И потому они как бы тоже - члены 
"семьи". 
А не будь Никитина... Мне кажется, что Знарок взял бы из СКА еще больше 
людей! Под свою ответственность. Он ведь и теперь отвечает уже за все. В том 
числе и этот крен в сторону питерских игроков. 
Олег Валерьевич в самый ответственный момент не изменил себе. Он часто 
говорил про игроков сборной и СКА "мои ребята". И на свой главный в жизни 
турнир он легко пошел именно вместе с ними. Думаю, без особых раздумий. 
В СКА весь этот сезон метали "камни". Я и сам несколько пульнул. За то, что весь 
чемпионат заточен под один клуб. Что все заранее известно. Что все ради 
сборной. 
Знарок ни разу не ответил на эти упреки. Но мне очень импонирует, что и 
прятаться сейчас за других, за объективную статистику игроков он не стал. 
СКА - базовый клуб сборной? Значит, СКА на Олимпиаду и поедет! Вот вам 
простой и четкий ответ Знарка. 



 

 

А ответить-то будет не так просто. Это ведь только на словах наши сильнее всех. 
А глянешь на составы - в других сборных полно лидеров КХЛ или, как минимум, 
лидеров клубов КХЛ. Шведов, финнов, чехов, канадцев мы подготовили к Играм 
у себя в лиге очень даже неплохо. 
При этом соперники СКА и ЦСКА могут сейчас спокойно и планомерно 
тренироваться перед плей-офф. Пока армейцы будут пластаться в Корее. И это 
тоже ответ критикам. Раз мы - базовые клубы сборной, мы и ответим за страну. 
А вы готовьтесь к Кубку Гагарина. Увидимся там через месяц с небольшим. 
Ах да, пардоньте. Честь России защищать как бы и не придется - без флага едем. 
И уже не поймешь - болеют люди за сборную или чаще плюют ей в спину. Хотя 
понятно, что в том кошмаре, который сейчас творится с российским спортом, не 
атлеты виноваты. А уж хоккеисты - и вовсе не при делах. 
И можно было опять же набрать игроков из разных клубов и прикрыться, как 
щитом, любовью болельщиков к своим, доморощенным, приглашенным вдруг на 
олимпийский орбиту. Ну приятно же чего там! 
Но Знарок и этого делать не стал. Раз у сборной трудные времена, значит и 
бойцы должны быть там, свои проверенные. Приученные к плевкам в спину - в 
том числе! А уж игроки СКА в этом сезоне наслушались злобного шепота из-за 
кулис предостаточно. Им к злопыхательству не привыкать. 
В общем можно критиковать и Знарка, и СКА... Да и будем еще критиковать, 
найдем за что. 
Но надо сказать, что сейчас тренер поступил по-мужски. Всю эту грязную тяжесть 
будущего нервного февраля ни на кого перекладывать не стал. Взвалил на свои 
плечи. Ну и на плечи тех, с кем последние полтора года бок о бок выходил на 
площадку. А в том, что организаторы турнира нашим в Корее нервы еще 
попортят - сомнений почти нет. 
И это вызывает уважение. Даже ни перед успешно тренером. Ни перед 
представителем мощной сборной. Просто перед мужиком, который отвечает за 
то, что он делает в своей жизни. 
Отвечают то, да-алеко не все.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1027295-znarok-postupil-po-muzhski-
pochemu-trener-sbornoj-sdelal-stavku-na-armejcev 

К заголовкам сообщений 

Спасти Олимпиаду: кого Знарок поведет в хоккейный бой? (Бизнес Online 
(business-gazeta.ru), Казань, 25 января 2018) 
Россия отправляет в Корее фактически армейскую сборную - только один 
полевой игрок в составе не играет в СКА или ЦСКА  
Сегодня федерация по хоккею РФ объявила окончательный состав сборной 
России на Олимпиаду в Корею. Олег Знарок обошелся без сюрпризов, собрав 
состав из игроков СКА и ЦСКА. Для казанской публики утешением может быть 
лишь то, что в список попал воспитанник "Ак Барса" Динар Хафизуллин, впервые 
за 24 года. Форвард казанской команды Владимир Ткачев - в запасе. Подробнее 
о том, какая сборная едет на Олимпиаду, - в материале "БИЗНЕС Online". 
СБОРНАЯ (Ц) СКА  
Сегодня был назван список 25 хоккеистов, которые ближайший месяц будут 
готовиться в Хабаровске к Олимпиаде, а затем отправятся в Пхенчхан. На самом 
деле, никаких сюрпризов не случилось - состав сборной оказался ожидаемым, 
его предсказывали абсолютно все, некую долю интриги добавлял лишь прямой 
эфир на телеканале "Россия-24", по которому и был объявлен ростер нашей 
команды. Чуть раньше МОК внесла свои коррективы в состав сборной, не 
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допустив до Олимпиады пятерых игроков - защитников Антона Белова и Алексея 
Береглазова, а также нападающих Михаила Науменкова, Валерия Ничушкина и 
Сергея Плотникова. Однако нужно сказать, что из списка 
дисквалифицированных реальный шанс поехать в Корею был только у 
Плотникова, поэтому Знарку не пришлось ничем жертвовать.  
Состав сборной России по хоккею на Олимпиаде представили президент 
федерации хоккея Владислав Третьяк и главный скаут сборной Алексей Жамнов. 
Активная работа с маркетингом и PR сборной после прихода в ФХР Романа 
Ротенберга дает о себе знать. Во-первых, сам формат объявления состава, во-
вторых, развитие бренда "Красная машина", в-третьих, лозунг "России в нашем 
сердце". Но самое главное то, как игроки представляли сами себя. Каждый 
хоккеист называл имя и родной город. Если бы игроки называли бы свои 
команды, то вышло бы неловко. Всего два хоккеисты не играют в СКА и ЦСКА. 
Потому заход через города был в данном случае единственным способом не 
вызывать объективного возмущения у публики, которая не особо интересуется 
хоккеем. И, возможно, потому форвард "Ак Барса" Владимир Ткачев попал лишь 
в резервный список. Иначе в эфире федерального канала прозвучала фраза 
"Владимир Ткачев. Киев, Украина". Форварда лишь в 14 лет перевезли в Казани 
и сделали ему российский паспорт.  
23 из 25 хоккеистов олимпийской сборной играют в СКА и ЦСКА - ни для кого это 
не стало сюрпризом. Болеть за такую сборную хоккейной публике будет сложно, 
а обывателю, который следит за спортом только на Олимпиадах вряд ли это 
будет важно. Практически все сильнейшие российские хоккеисты собраны 
именно в двух этих клубах, а на Кубок Первого канала, главную репетицию перед 
Олимпиадой, Олег Знарок и вовсе позвал лишь одного полевого игрока из 
неармейского клуба, как и сейчас в итоговый состав сборной. Казалось, что 
фраза "в интересах сборной" служила лишь прикрытием для массового 
подписания лучших в эти два клуба, но на самом деле в ключевой момент Знарок 
поставил именно на сыгранные в клубах тройки. Если сборная выиграет Игры, то 
КХЛ за следующие четыре года может окончательно скатиться в формат 
чемпионата СССР по хоккею, но пока не будем о грустном.  
Разбавить "армейскую" сборную должен будет вратарь "Магнитки" Василий 
Кошечкин, который неожиданно стал основным. На Кубке первого канала он 
сыграл безошибочно, да и в сезоне выступает ровно, чего нельзя сказать об его 
конкурентах - Илье Сорокине из ЦСКА и Игоре Шестеркине (СКА). Неожиданно и 
появление в составе Сергея Мозякина, который также выступает в уральском 
клубе. Четыре года назад Зинэтула Билялетдинов говорил про него, что он не 
доедет до ворот. Но игроков НХЛ в Корее не будет, потому и Мозякин может себя 
показать с лучшей стороны.  
ПЕРВЫЙ ВОСПИТАННИК "АК БАРСА" ЗА 24 ГОДА  
В списке Знарка оказался защитник СКА Динар Хафизуллин - и это, пусть и 
небольшой, но сюрприз. Для 29-летнего игрока это первый подобный и большой 
вызов в сборную, ранее он ездил лишь на Евротуры, но на чемпионаты мира, а 
тем более на Олимпиаду его еще ни разу не вызывали. Хафизуллин - 
воспитанник "Ак Барса" и уроженец Казани. Теперь он - первый воспитанник 
казанской школы хоккея за последние 24 года, которые сыграет на Олимпиаде. 
До него это удавалось вратарю Сергею Абрамову на Играх 1994 года, сейчас 
именитый вратарь работает в тренерском штабе Билялетдинова, а также 
Александру Виноградову, по иронии судьбы, в 1994 году он также представлял в 
сборно СКА.  
Хафизуллин, к слову, в свое время оказался не нужен Билялетдинову в Казани. 
Молодой парень, не имеющий еще никакого опыта, покинул родной город и 



 

 

перебрался в подмосковный "Витязь". Тот самый "Витязь", в котором главную 
роль играли тафгаи, руководимые Андреем Назаровым. "У нас там тогда были 
ребята, которые за драки деньги получали", - вспоминал в интервью "БИЗНЕС 
Online" Хафизуллин. - Вообще, мне не страшно было туда ехать. Я просто хотел 
играть - я вовремя попал в эту команду, Андрей Назаров мне доверял". В Казани 
же предпочитали в том время доверять хоккеистам из других городов.  
Хафизуллин получил возможность играть в хоккей и за три сезона вырос в 
основного защитника команды, а зимой 2013 года его агенту поступил звонок из 
Санкт-Петербурга - в СКА хотели видеть Динара у себя. В армейском клубе 
главным тренером тогда был Юкка Ялонен, а летом пришел Вячеслав Быков - у 
многих были сомнения, что Хафизуллин выдержит конкуренции в топ-клубе. 
Выдержал. Защитник выбил себе место в составе, а затем выиграл свой первый 
Кубок Гагарина. Не потерял место в составе Динар и при Знарке. Как 
признавался тренер сборной, главное качество защитника - его стабильность: он 
может много не забивать, не подключаться в атаку, но всегда надежен в обороне, 
что еще требуется от защитника? 
В минувшем сезоне Хафизуллин завоевал свой второй Кубок Гагарина, привез 
его в Казань и поделился радостью с местными жителями, выставив трофей на 
Кремлевской набережной. Теперь же он едет на Олимпиаду - парень, 
рискнувший в свое время, не проиграл. Мог ли он мечтать о таком? 
ЗНАРОК ВЗЯЛ САМОГО ЗАБИВНОГО ЦЕНТРФОРВАРДА КХЛ  
Еще одна интрига была связана с Владимиром Ткачевым - тем, что из "Ак Барса". 
Владимир - игрок обоймы Знарка, который брал его на последний чемпионат 
мира и регулярно вызывал на Евротуры. Но, несмотря на это, до последнего не 
было понятно, возьмет ли Знарок его на Корею. Главная претензия к игроку - его 
нестабильность. Ткачев моментами очень хорош: способен забить, создать 
голевые моменты, но стабильно играть на высоком уровне пока не способен. Да 
и в сборной Знарка он часто решает совсем другие задачи - там он классический 
центральный нападающий, который первым делом должен бежать в оборону и 
помогать защитникам. С этим у Владимира тоже проблемы. 
Однако Знарок не враг себе и не имеет права разбрасываться игроками уровня 
Ткачева. Потому Владимира взяли на место запасного игрока. Форвард "Ак Барс" 
в начале нового года хорош - выделяется в казанском клубе и прямо сейчас - 
самый забивной центрфовард КХЛ. Но в сборной от него голов никто ждать не 
будет - забивать там есть кому, а от Ткачева, как говорилось выше, буду ждать 
другого. Готов ли к этому сам нападающий? Последний чемпионат мира оставил 
неоднозначные впечатления от игры молодого нападающего, но думается, что 
ради Олимпиады можно пойти на все. 
Стоит сказать, что формально Ткачев - тоже воспитанник "Ак Барса". Но его 
история сильно отличается от Хафизуллина: Владимир переехал в Казань из 
Киева уже созревшим 14-летним хоккеистом, то есть, в хоккей он начал играть 
намного раньше. Да, выпустила его именно школа "Ак Барса", но воспитанником 
казанской школы хоккея его назвать можно с большой натяжкой. 
Выбор в сборную у тренеров был значительный. Еще полтора года назад Андрей 
Марков считался одним из сильнейших российских защитников - на Кубке мира, 
где играли все лучшие хоккеисты на планете, он был в первой паре сборной. 
Казалось, что после возвращения в Россию опытный защитник станет лидером 
сборной, но приглашения от Знарка он так и не дождался. Даже в расширенном 
списке не оказалось входящих в топ-10 бомбардиров КХЛ Александра Хохлачева 
("Спартак") и Дмитрия Кагарлицкого ("Северсталь"), а в последний момент был 
отцеплен... 



 

 

Сборная России может проиграть только самой себе: по составу ей и близко нет 
равных. Звезд уровня Ильи Ковальчука, Павла Дацюка или даже Вадима 
Шипачева нет ни у одного из соперников. 
ЧТО НАС ЖДЁТ?  
По сути, сборная России может проиграть только самой себе: по составу ей и 
близко нет равных. Звезд уровня Ильи Ковальчука, Павла Дацюка или даже 
Вадима Шипачева нет ни у одного из соперников. Главным конкурентом можно 
назвать шведов во главе с одним из сильнейших легионеров КХЛ Линусом 
Умарком, но есть вопросы к вратарской линии. У чехов ровный и 
сбалансированный состав, а лидером можно назвать нападающего "Ак Барса" 
Иржи Секача, но уж больно много ветеранов. Не стоит сбрасывать со счетов 
канадцев: даже их 15-й состав может создать проблемы. А главный сюрприз 
может преподнести сбоная США, которая встретится с россиянами на групповом 
этапе. 
Нажмите, чтобы увеличить  
Главная проблема российских хоккеистов в том, что в КХЛ им не приходится 
играть на максимум в каждой игре (это касается тех, кто в СКА или ЦСКА), а на 
Олимпиаде в матчах против олимпийских атлетов из России (так будет 
называться наша сборная) каждая команда будет буквально умирать. Раньше 
времени медали на грудь вешать не стоит, но победа на Играх задача особой 
важности. Финал хоккейного турнира пройдет меньше чем за месяц до выборов 
президента России, и выигрыш мог бы хотя бы отчасти затмить скандалы, 
связанные с недопуском сборной к Играм К тому же хоккей, как известно, 
любимый вид спорта Владимира Путин, после дзюдо, конечно. 

https://www.business-gazeta.ru/article/370623 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Хоккейная сборная должна выиграть Олимпиаду. Оправданий нет 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 25 января 2018) 
Ради этого мы 4 года убивали хоккей.  
Сложно понять, как МОК выбирал, кого из игроков лишить приглашения на 
Олимпиаду, но весело представлять это так, будто Лозанна не очень 
разбирается в российском хоккее, и местных чиновников накачали 
дезинформацией. Мол, кто у них главные звери? Да вот: Белов, Береглазов и 
этот, защитник из ЦСКА, самый лютый. Они повелись и вычеркнули ровно эти 
фамилии. 
Потерю Михаила Науменкова, конечно, не пережить, но, в целом, список просто 
смешной; Алексей Жамнов уже рассказал, что реально поехать должен был 
только Сергей Плотников. И понятно, что он играл бы в чекинг-лайн с 
Андроновым и Телегиным, а сейчас звено разбито, но и это пустяки. На место 
Плотникова к Телегину и Андронову легко встает Калинин. В общем, сборную по 
хоккею даже не поцарапало - от нас поедут все, кого мы захотим взять. 
К этому моменту мы уже видели всех главных соперников: да, в Пхенчхане дадут 
расширенную версию Кубка Первого канала-2017. У США - ветераны из Европы 
плюс самые бойкие студенты (боимся буллитов Троя Терри), у Канады - 
ветераны из Европы минус бойкие студенты. У шведов, финнов и чехов - Расмус 
Далин и наполовину кэхаэловские составы. Со стороны это смотрится как 
турнир-мечта современной ФХР. Будто федерация специально давила 
директивой "возвращать из-за океана всех, кого можно, и никого не выпускать" 

https://www.business-gazeta.ru/article/370623
http://sport.business-gazeta.ru/article/210106/


 

 

зная, что будет вот такая избитая Олимпиада, на которую не поедет НХЛ. И на 
которой у нас будет самый лучший состав - если оставить Ковальчука, задержать 
Гусева, надавить на Шипачева, вернуть Нестерова, Марченко, Войнова и всех 
остальных. Ну вообще, так и получилось. В Корею Россия едет с самым сильным 
составом. 
Олимпиада-2018 очень похожа на чемпионат мира-2014, когда в Минске у всех 
собрались средние команды, а у нас - вполне хорошая. Тогда весь турнир 
прошел примерно в одни ворота, а Плотников и Тихонов стали лучшими 
бомбардирами - с позиций 2018 года это все кажется слегка нереальным. Только 
тогда у Знарка это были первые матчи, и домашние игры подорвали веру в 
российский хоккей - поэтому заранее на победу никто не замахивался. Сейчас 
контекст совсем другой. 
Нам предстоят Игры, к которым тренерский штаб в полной неприкосновенности 
готовился четыре года. Для подготовки к этому турниру клубы свернули под 
батарею и попросили не издавать никаких звуков - они и не издавали. Сборной 
давали очень много времени - паузы, сборы, вторая версия сборной. Времени 
по-прежнему много: чемпионат страны встает на паузу завтра (по факту, стоит 
уже сейчас) - а вот знаете, как это делают шведы? Шведская хоккейная лига не 
играет с 16 по 23 февраля, восемь дней. 
Подготовка к Олимпиаде-2018 вышла на финишную прямую, и к этому моменту 
мы имеем два реально сильных клуба на целую страну и сборную, которая 
состоит из игроков только этих клубов. СКА и ЦСКА вытаскивают любого, кого 
захотят, не первый год - выравнивать баланс в лиге придется минимум года три. 
Весь хоккей лег под сборную. 
При этом у нас в конкурентах - вторые-третьи составы европейцев и страшно 
подумать какие по счету североамериканцы. Я в курсе, что для того, чтобы 
выстроить игру в большинстве, нужна плюс-минус вечность, шайба круглая, а 
лед скользкий, но я не понимаю, как ФХР или тренеры сборной могут оправдать 
любое место, кроме первого. Любая отмазка сейчас будет смотреться как в 
давней фантазии на тему главной страницы Sports.ru, где Третьяк выступил с 
фразой: "А я говорил, что и один легионер - это много". 
Мужики, вы просили слишком много - и вам все разрешили. Побеждайте. Не 
сможете выиграть сейчас - значит, вы и не могли. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/fansleague/1558568.html 

К заголовкам сообщений 

Каблуковщина. Что не так с составом сборной России (Чемпионат.com, 
Москва, 25 января 2018) 
На Олимпиаде мы будем сдерживать самих себя. 
Состав сборной на Олимпиаду объявили в прямом эфире "России 24". Гости 
были под стать событию - Алексей Жамнов и Владислав Третьяк. Да только 
поводов прильнуть к телевизору особо не было. Страна не замирала возле 
экрана. Тем, кто хоть сколько-нибудь разбирается в хоккее, было очевидно: 
сюрпризов не будет. НХЛ, не отпустив звезд в Пхенчхан, заметно сократила круг 
кандидатов. Постарался и МОК, сузив круг еще на пять человек. Интриги 
приходилось высасывать из пальца, а сводилось все, как правило, к вопросу 
"доедет ли до ворот Мозякин?". 
Мозякин до своей первой Олимпиады в итоге доехал. Пусть и в 36 лет, и уже не 
на пике карьеры, а его соперниками станут далеко не звезды НХЛ, историческая 
несправедливость исправлена. Хотя, как поговаривают, до последнего момента 
кандидатура Мозякина была подвешена в воздухе. Однако даже взяв некогда 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/fansleague/1558568.html


 

 

опального бомбардира, Знарок сумел удивить. Олег Валерьевич вытащил 
кролика из шапки в ситуации, когда казалось, что цирка вокруг Олимпиады уже 
более чем достаточно. 
Вроде бы мы давно должны были привыкнуть к неожиданным тренерским 
решениям. Сегодня выглядит немного дико, что в Турин в 2006 году помимо 
молодого Александра Овечкина находящегося в расцвете Алексея Ковалева и 
других заокеанских звезд ездили такие хоккеисты, как Александр Харитонов и 
Иван Непряев. В Ванкувере четыре года спустя все, вроде бы, были на своих 
местах, но это не уберегло от 3:7 в четвертьфинале с Канадой. А помните 
истерию, которая разгорелась перед домашней Олимпиадой из-за отсутствия в 
первоначальном составе Александра Семина ? 
Олег Валерьевич вытащил кролика из шапки в ситуации, когда казалось, что 
цирка вокруг Олимпиады уже более чем достаточно.  
Семин тогда в Сочи все-таки сыграл, а двери на домашние Игры для него открыл 
получивший травму Сергей Соин. Сегодня эдаким наследником Соина стал Илья 
Каблуков. Эти центральные нападающие одного поля ягоды. Простые работяги, 
ничем не выделяющиеся, кроме умения играть по заданию. Каблуков за свою 
карьеру никогда не набирал больше 16 очков за сезон, а личный рекорд Соина 
не особо внушительнее - 26 результативных баллов. Даже вызов на первую в 
карьере Олимпиаду они получили примерно в одном возрасте, уже после 
наступления 30-летнего рубежа. 
К чему эти сравнения? Дело в том, что, несмотря на всю дикость выбора 
Каблукова вместо Ткачева или Шалунова, такими странными решениями 
грешили почти все тренеры сборной России, не только Знарок. Даже обкатывая 
молодежь на Евротуре, открывая новые имена в составе олимпийской сборной, 
в решающий момент они словно откатываются к базовым настройкам. Вся 
работа в четырехлетнем цикле, все наработки - насмарку. В бой за собой тянут 
не лучших, а надежных и проверенных. Абы что не случилось. Вспомните, как 
Быков и Захаркин брали на чемпионат мира Евгения Набокова когда тот был 
практически лишен игровой практики. 
И ладно бы Каблуков прошел со Знарком все этапы Евротура, выигрывал медали 
чемпионатов мира, главного тренера еще можно было понять. Существует такое 
определение как "банда Знарка" - это те, с кем он в 2014 году выиграл первое и, 
на данный момент единственное золото чемпионата мира. Плотников, Тихонов, 
Зубарев, Калинин - всех их Олег Валерьевич готов брать под свое крыло и давать 
все новые и новые шансы. Ей-богу, куда меньше удивления вызвало бы 
появление в "списке 25" того же Тихонова, чем Каблукова, который в касту 
избранных не входит даже с натяжкой. 
Рассказывают, что когда Знарок только-только возглавил СКА, то задал 
Каблукову обескураживающий вопрос: "А кто у тебя в Челябинске был тренер?". 
Загвоздка в том, что Каблуков... москвич. И никогда за "Трактор", разумеется, не 
играл. Прошло всего несколько лет, а Илья стал чуть ли не атлантом, на котором 
держится сборная Знарка. Чудеса, да и только. 
ФХР устами Алексея Жамнова объясняет нам, что в Пхенчхан едет Каблуков, а 
не Ткачев по той причине, что сборной нужны люди, которые будут "подносить 
снаряды". Мол, в первые два звена Ткачев не пробился, а в меньшинстве 
питерский "армеец" будет полезнее. С тем, что Каблуков в обороне сильнее 
Ткачева, не поспорит ни один продвинутый болельщик, не говоря уж о 
профессионалах. Но неужели, отправляясь на Олимпиаду, где не будет ни одной 
сборной, превосходящей нас по составу, мы вновь планируем обороняться и 
чего-то бояться, будто перед нами армия клонов Сидни Кросби ? 



 

 

О'кей, предположим, что Каблуков - оплот нашего меньшинства, ключевой 
оборонительный центр. Но кого он вытеснит из состава? Дацюка? Шипачева? 
Андронова? Как раз капитан ЦСКА - это незаменимый игрок меньшинства, 
элитный даже по международным меркам силовик. Одного такого чернорабочего 
более чем достаточно. Если Знарок планирует играть одновременно и с 
Андроновым, и с Каблуковым в составе, то смотреть матчи сборной России 
будет, откровенно говоря, тяжело. Если кого и будет сдерживать команда Знарка, 
то только саму себя. 
По-хорошему, если отталкиваться от этого состава, четвертым центральным 
сборной должен быть Николай Прохоркин а Каблуков - в лучшем случае 13-м 
нападающим. Но зачем тогда сборной России в качестве резервиста 
ограниченный игрок, который ни в какой роли, кроме центра четвертого звена, 
никогда не выступал и выступать не будет? Куда логичнее было взять Шалунова, 
умеющего играть и в центре, и справа, и в большинстве, и в меньшинстве. Такого 
опыта у челябинца из ЦСКА навалом. А учитывая хронические проблемы со 
здоровьем Дацюка, даже Ткачев как запасной пригодился бы куда больше 
Каблукова. 
Если Знарок планирует играть одновременно и с Андроновым и с Каблуковым в 
составе, то смотреть матчи сборной России будет, откровенно говоря, тяжело.  
Как оказалось, достижения в КХЛ не значат ровным счетом ничего. 22 шайбы 
самого забивного русского центра этого сезона хватило только на то, чтобы 
съездить в Южную Корею в качестве туриста. Кажется, никого толком не волнует 
игра на Евротуре. За три года на этом турнире Шалунов провел 15 матчей, но 
мимо Олимпиады его благополучно прокатили. Неужто ему аукнулось то, что 
весной Максим отказал Знарку и перешел к конкурентам? Вместо двух 
перспективных центров, которые могли бы выступить и на следующей 
Олимпиаде, в Пхенчхан едет 30-летний ролевик без какого-либо будущего в 
хоккее. Зато с правильной клубной пропиской. 
Игрокам СКА - везде у нас дорога. Ролевикам - везде у нас почет. 

https://www.championat.com/hockey/article-289021-pochemu-znarok-vzjal-na-
olimpiadu-kablukova-mesto-tkachjova.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sport.mail.ru, Москва, 25 января 2018 

• Sport.rambler.ru, Москва, 25 января 2018 

• Ла Лига (laliga-spain.ru), Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

"Этот состав сборной России - возвращение в СССР". О хоккеистах на 
Олимпиаде (Советский спорт, Москва, 25 января 2018) 
Обозреватель "Советского спорта" анализирует олимпийский состав сборной 
России, объявленный сегодня тренерским штабом. 
Вот какие мысли приходят в голову, когда я смотрю на этот состав. 
1. В сборную пригласили 15 игроков СКА, 8 - из ЦСКА, еще двух - из "Магнитки". 
Шокирует такое однообразие? Но мы сами выбрали вектор развития команды, 
как в Советском Союзе. Посмотрите, как было на Олимпиаде-1988 в Калгари, где 
обладателями золотых медалей стали 23 наших игрока. Они представляли ЦСКА 
(14), московское "Динамо" (4), по одному хоккеисту было из "Трактора", рижского 
"Динамо", "Автомобилиста", "Химика" и "Спартака". В нашем случае второй 
базовый клуб сборной - ЦСКА - дал побольше игроков под Олимпиаду, чем тогда 
"Динамо" из Москвы. 

https://www.championat.com/hockey/article-289021-pochemu-znarok-vzjal-na-olimpiadu-kablukova-mesto-tkachjova.html
https://www.championat.com/hockey/article-289021-pochemu-znarok-vzjal-na-olimpiadu-kablukova-mesto-tkachjova.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-olympics/32350669/
https://sport.rambler.ru/hockey/38983927-kablukovschina-chto-ne-tak-s-sostavom-sbornoy-rossii/
http://laliga-spain.ru/prognozy/112903-kablukovschina-chto-ne-tak-s-sostavom-sbornoy-rossii.html


 

 

2. Да, наш хоккей живет по советской модели. А вы еще не поняли по Кубку 
Первого канала, когда из 27 приглашенных аж 25 представляли СКА и ЦСКА? На 
Калгари это похоже еще и тем, что в этой Олимпиаде тоже не примут участие 
хоккеисты НХЛ. 
3. Двух игроков из "Магнитки" нельзя было не взять. Голкипер Василий Кошечкин 
великолепно выступил в декабре на Кубке Первого канала. Ветеран Сергей 
Мозякин заслужил свою первую в жизни Олимпиаду. 
4. Трое запасных - защитники Егор Яковлев (СКА), Никита Трямкин 
(Автомобилист), форвард Владимир Ткачев ("Ак Барс"). Они полетят со всей 
командой в Южную Корею и будут там на случай, если кто-то получит травму. 
Тогда можно сделать замену. То, что в основу не взяли Ткачева - это главное 
разочарование от этой сборной. 
5. Каким может быть первое звено у этой сборной? Ковальчук - Дацюк - Калинин. 
Видимо, два ветерана СКА будут выступать в одной связке. Понятно, что во 
второй тройке сыграют Гусев с Шипачевым, а третьим с ними может быть Кирилл 
Капризов. 
6. Также в сборной России есть пахари под меньшинство, нужные для 
сдерживающих звеньев. Узкая специализация у того же Зубарева, Телегина, 
Андронова, но мы знаем, что форварды ЦСКА могут и забить, когда получат 
шансы в атаке. 
7. Козыри нашего состава - сыгранность, молодость. И то, что МОК не выкосил 
никого из ключевых игроков, хотя нужно подождать, что объявят 28 января. В 
целом с такой сборной надо брать медаль, а в идеале - золото.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1027125-etot-sostav-sbornoj-rossii-
vozvraschenie-v-sssr-o-hokkeistah-na-olimpiade 

К заголовкам сообщений 

 
8 российских хоккеистов, которых "прокатили" мимо Олимпиады 
(Чемпионат.com, Москва, 25 января 2018) 
Олегу Знарку виднее, но они тоже заслуживали поездки в Пхенчхан. А еще этот 
МОК... 
Сегодня, 25 января тренерский штаб национальной сборной России объявил 
состав на XXIII зимние Олимпийские игры, которые пройдут в корейском 
Пхенчхане с 9 по 25 февраля. Разбираемся, кто же в последний момент не попал 
на Игры. 
25 хоккеистов против беспредела МОК. Они поедут в Корею биться за Россию 
Олег Знарок объявил состав на Олимпиаду. 
н. Владимир Ткачев 
Как же хорош был 24-летний форвард в недавнем матче "Ак Барса" и ЦСКА! Два 
дня назад невозможно было представить, что с такой игрой Ткачев останется вне 
заявки сборной России. Да и центральные нападающие у нас в последнее время 
были в дефиците. Но в Корею поедут Дацюк, Шипачев, Прохоркин, Андронов, 
Каблуков, а еще в центре могут сыграть Калинин и Григоренко. Ткачеву просто 
не хватило место в заявке, отдали предпочтение более универсальному 
Прохоркину. Примечательно, что казанский форвард попал в число ближайших 
резервистов и может попасть в состав в случае травмы кого-то из игроков 
основы. 
н. Максим Шалунов  
Еще одна маленькая сенсация - отсутствие Максима Шалунова. "Армеец" 
участвовал в двух этапах Евротура, да и в целом оставил о себе благоприятное 
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впечатление. Приговором для Максима стал матч с Канадой на Кубке Первого 
канала, в нем Шалунов и еще ряд игроков быстро растерялись под натиском 
соперника. Характер - чуть ли не главное качество, которое ценит Знарок. Его 24-
летнему форварду и не хватило. 
н. Сергей Шумаков  
На протяжении всего сезона Олег Знарок в сборной искал партнеров Кириллу 
Капризову. С Гусевым должной химии никак не получалось. А ведь самым 
очевидным вариантом было воспроизвести "армейское" звено Шумаков - 
Шалунов - Капризов. Вот только Сергея тренерский штаб сборной упорно 
игнорировал. Не секрет, что Знарку не нравится игра Шумакова, его он (в отличие 
от Шалунова) никогда не хотел видеть в СКА, не видит его и в сборной. 
з. Никита Трямкин  
Знарок вызвал защитника "Автомобилиста" на Кубок Карьяла, однако там Никита 
не смог себя проявить с наилучшей стороны и потом приглашался лишь в 
олимпийскую сборную. Несмотря на это, выбор тренерского штаба совсем 
неочевиден. Трямкин, вернувшийся в этом сезоне из НХЛ, выглядит не слабее 
Хафизуллина. Но Никита играет не в СКА, и даже не в ЦСКА. Ему всего 23 года, 
и вероятно у уральца еще будет шанс попасть на Олимпиаду. 
з. Андрей Марков  
Летом 39-летний защитник говорил, что в том числе и ради Олимпиады решил 
вернуться в Россию. В "Ак Барсе" Андрей сразу же стал самым результативным 
защитником. У Маркова за 53 матча в КХЛ 31 (5+26) очко (лучший показатель в 
лиге среди российских игроков обороны). Как и у всех, у него случались 
неудачные игры, но успешных было все-таки намного больше. Тем не менее 
Олег Знарок не вызвал ветерана ни на один этап Евротура, не оказалось Андрея 
и в расширенном списке сборной. Говорят, Марков - сложный человек, который 
легко может испортить атмосферу в раздевалке. Но защитник он все равно 
классный. Через пару недель мы узнаем, ошибся ли в своем выборе тренерский 
штаб сборной России. 
н. Плотников, н. Ничушкин, з. Белов 
По решению МОК в Пхенчхан не поедет несколько российских хоккеистов. А ведь 
Плотников, Белов и Ничушкин точно были бы в составе. Сергей так вообще 
потеря для сборной России. Сразу вспомнился чемпионат мира в Кельне. Там он 
не был лучшим бомбардиром, не был капитаном команды, но без него ту сборную 
России было сложно представить. Сейчас - придется. И очень жаль. 
Ничушкин - не такой важный игрок для Знарка. Участник Олимпиады в Сочи 
балансировал между запасом и четвертым звеном. Зато регулярно получал 
вызов в сборную. Впрочем, теперь это уже неважно. Их "прокатил" мимо 
Олимпиады МОК. 

https://www.championat.com/hockey/article-289013-8-rossijskih-hokkeistov-kotoryh-
ne-vzjali-na-olimpiadu-2018.html 

К заголовкам сообщений 

Клинкхаммер: хоккеисты сборной Канады нацелены на золото 
Олимпиады-2018 (Р-Спорт, Москва, 25 января 2018) 
Хоккеисты сборной Канады нацелены на то, чтобы завоевать золотые медали на 
Олимпиаде-2018, заявил РИА Новости форвард казанского "Ак Барса" и 
канадской команды Роб Клинкхаммер. 
На последних двух Олимпиадах - в 2010 году в Ванкувере и в 2014 году в Сочи - 
канадцы выигрывали хоккейный турнир. На Олимпиаде-2018 в южнокорейском 
Пхенчхане не выступят игроки клубов Национальной хоккейной лиги (НХЛ). 
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"Сборная Канады нацелена на победу на Олимпиаде-2018, мы хотим золото. Так 
скажут все команды, которые примут участие в Играх. Сначала ты мечтаешь 
попасть на Олимпиаду, а следующий шаг - ставишь перед собой высокую цель и 
стараешься победить. Каждый из канадцев хочет победить в Южной Корее, и 
посмотрим, что из этого получится", - сказал Клинкхаммер. 
"Сборная России очень сильна, в ее составе много звезд, а отличительная черта 
этой канадской сборной - командная игра. Мы будем биться друг за друга, 
помогать партнерам в любой ситуации. Нам важно быстро стать коллективом, и 
тогда Канада будет очень сильна", - сказал форвард "кленовых листьев". 
В понедельник в матче регулярного чемпионата КХЛ с "Ак Барсом" шесть шайб 
пропустил вратарь сборной России и московского ЦСКА Илья Сорокин, но, по 
мнению Клинкхаммера, это не говорит о том, что он не в форме. 
"Илья Сорокин - отличный вратарь. Он пропустил шесть шайб в Казани, но игра 
на игру не приходится, так что не стоит делать выводы после одной встречи. "Ак 
Барс" забил Сорокину шесть голов, но сомневаюсь, что кому-то еще это удастся", 
- отметил Клинкхаммер.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180125/1131590990.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 января 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 25 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 25 января 2018 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Секач: на бумаге сборная России - фаворит ОИ, но возможны 
любые сюрпризы (Р-Спорт, Москва, 25 января 2018) 
Нападающий казанского "Ак Барса" Иржи Секач в интервью корреспонденту РИА 
Новости Вадиму Кузнецову рассказал о том, почему он сомневался в своей 
поездке на Олимпиаду-2018 и почему так мало забивает за сборную Чехии по 
хоккею, а также объяснил, чем сильна его национальная команда.  
- Как вы узнали о включении в сборную?  
- У меня в Казани есть чешское телевидение, и я смотрел прямой эфир с 
объявлением состава сборной. Сомнения были, так как всякое могло случиться. 
Это Олимпиада, все хотят попасть на этот турнир, и можно было ждать любых 
решений тренера. Например, Мэтт Эллисон отлично играет в этом сезоне в КХЛ, 
но в сборную Канады не попал. 
И в моем случае сомнения были еще потому, что в последние годы я не очень 
хорошо играл за сборную Чехии. Я не делал того, что могу, у меня была другая 
роль, не такая, как в клубе. Поэтому я очень волновался, но верил, что попаду в 
сборную. Рад, что тренер поверил в меня. Сделаю все, чтобы оправдать его 
надежды. Готов к любой роли и любому заданию. 
- И до момента объявления в прямом эфире не знали, что попадете в состав?  
- Никто в сборной не знал, как мне кажется. 
- В "Ак Барсе" за два сезона вы забили около 40 голов, а в сборной Чехии за то 
же время ноль. В чем причина?  
- Мне сложно сказать точно. Возможно, в Казани я играю с большей 
уверенностью, чем в сборной. В "Ак Барсе" я часто выхожу в звене с Джастином 
Азеведо, в этом сезоне рядом с нами Антон Ландер, и мы успели хорошо 
сыграться, изучить друг друга. Потом по ходу чемпионата нужно ехать в сборную, 
привыкать к новой схеме, новым партнерам. Возможно, все дело в моей голове 
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- психологически нужно быстрее перестраиваться, играть не только надежно, но 
и остро. 
Я не то чтобы боюсь рисковать, когда играю за сборную, но у меня нет нужной 
уверенности в принятии решений. Это приходит с опытом. Думаю, что перед 
Олимпиадой сборная Чехии проведет несколько матчей, и все наладится. 
Сейчас я чувствую себя очень хорошо и настроен позитивно. 
Черная полоса  
- У вас столько травм в сборной. Это от большого желания понравиться тренеру?  
- (Улыбается) Сам удивляюсь, почему мне так не везет в сборной. Думаю, это 
просто стечение обстоятельств, какая-то черная полоса. Надеюсь, что она 
закончилась в Москве после Кубка Первого канала, на котором я получил 
сотрясение мозга. 
- Были опасения, что эта травма помешает выступить на Олимпиаде?  
- Удар был достаточно сильным. Я пропустил около двух недель в чемпионате 
КХЛ, чувствовал себя плохо и не мог ничего сделать. Но не хотел бы больше 
думать о травмах. Я просто оказывался не в том месте в ненужное время. 
- Есть понимание, с кем вы будете играть на Олимпиаде?  
- Я немного играл с Яном Коваржем из магнитогорского "Металлурга", немного с 
Мартином Эратом, который провел много лет в НХЛ и несколько раз был на 
Олимпиадах. Думаю, что возможны еще варианты, но сейчас говорить наверняка 
что-то сложно. Только предположения. Я готов к любому решению тренера. 
- Что сказал вам отец, когда узнал о решении сборной?  
- Сейчас он самый счастливый человек на свете. Мой отец многим пожертвовал 
в своей жизни, чтобы я играл в хоккей и оказался там, где нахожусь сейчас. 
Сила в командной игре  
- Роб Клинкхаммер говорит, что хочет привезти из Южной Кореи только золото. 
На что нацелена сборная Чехии?  
- Все сейчас думают о победе. Не только Канада. Абсолютно все. 
- В чем сила этой сборной Чехии?  
- Хорошая команда, дружный коллектив. Мы не умеем забивать много красивых 
голов, у нас может не быть суперзвезд, но мы много работаем, мы готовы биться 
изо всех сил, и так вырываются победы. В нашем составе много трудолюбивых 
игроков, и за счет работы мы можем добиться успеха. 
- Согласны, что состав сборной России делает ее главным фаворитом 
Олимпиады?  
- На бумаге сборная России - лучшая команда, но на Олимпиаде возможны 
любые сюрпризы. Нужно ли напоминать, сколько раз команды с самым большим 
количеством звезд оставались без медалей? Олимпиада - скоротечный турнир, 
на котором все может решить одна игра. Так что будет очень интересно.  

https://rsport.ria.ru/interview/20180125/1131592670.html 

Похожие сообщения (6): 

• Sports.ru, Москва, 25 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 25 января 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 25 января 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 25 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 января 2018 

• Советский спорт, Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист СКА Патрик Торесен выступит за сборную Норвегии на ОИ-2018 в 
Пхенчхане (Р-Спорт, Москва, 25 января 2018) 
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Нападающий санкт-петербургского СКА Патрик Торесен вошел в состав сборной 
Норвегии по хоккею на Олимпийские игры-2018 в южнокорейском Пхенчхане, 
сообщается на официальном сайте Норвежской хоккейной ассоциации. 
Сборная Норвегии на групповом этапе выступит в квартете С, где ее 
соперниками будут команды Швеции, Финляндии и Германии. Торесен стал 
единственным представителем КХЛ в составе норвежской команды, в которую 
были включены 25 хоккеистов. 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180125/1131597709.html 

Похожие сообщения (9): 
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КХЛ: судейство 
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Федерация хоккея России 
 

Третьяк: состав на ОИ молодой и амбициозный, игроки понимают, зачем 
едут в Корею (Р-Спорт, Москва, 25 января 2018) 
Состав российской хоккейной команды на Олимпиаду молодой и амбициозный, 
игроки понимают, зачем едут в Пхенчхан, заявил президент Федерации хоккея 
России Владислав Третьяк. 
В четверг был объявлен состав российской команды на Олимпиаду в Пхенчхане, 
в него вошли 15 игроков СКА (Санкт-Петербург), восемь хоккеистов ЦСКА 
(Москва) и представляющие магнитогорский "Металлург" вратарь Василий 
Кошечкин и форвард Сергей Мозякин. 
"Очень много было сделано, чтобы вернуть из НХЛ ряд игроков, чтобы они могли 
сыграть на Олимпиаде. Состав у нас молодой и амбициозный, все понимают, 
зачем едут в Пхенчхан. На нас лежит главная миссия, получается, потому что у 
нас по составу все неплохо. Жаль, что у нас пять человек не смогут принять 
участие. МОК нам не объясняет причины, никто не знает причины. Нам не 
разрешено контактировать с этой комиссией. Жалко, из этих ребят Сергей 
Плотников был одним из самых близких кандидатов", - сказал Третьяк 
журналистам. 
Ранее стало известно, что Антон Белов, Алексей Береглазов, Михаил 
Науменков, Валерий Ничушкин и Сергей Плотников не получили приглашения от 
МОК для участия в Играх-2018.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180125/1131597709.html
https://www.championat.com/hockey/news-3011653-stal-izvesten-sostav-sbornoj-norvegii-po-hokkeju-na-olimpiadu.html
http://allhockey.ru/news/show/314767-Stal_izvesten_sostav_sbornoj_Norvegii_na_OI_2018
https://sportfm.ru/news/toresen-vklyuchyen-v-sostav-sbornoy-norvegii-na-zimnyuyu-olimpiadu.html
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/01/25/n_11090185.shtml
http://belarushockey.com/OI/oi_news/news208314/
https://www.sports.ru/hockey/1059588744.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/210126/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1027122-toresen-vystupit-za-sbornuju-norvegii-na-oi-2018
https://news.sportbox.ru/olympics/spbnews_NI819233_Toresen_iz_SKA_i_jego_mladshij_brat_popali_v_sostav_sbornoj_Norvegii_na_OI_2018


 

 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180125/1131601014.html 

Похожие сообщения (7): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 25 января 2018 

• ETver.ru, Тверь, 25 января 2018 

• БезФормата.Ru Тверь (tver.bezformata.ru), Тверь, 25 января 2018 

• 8news.ru, Москва, 25 января 2018 

• Караван (karavan.tver.ru), Тверь, 25 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 25 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: важно, что ФХР добилась того, что слово "Россия" будет на 
форме (Чемпионат.com, Москва, 25 января 2018) 
Глава Федерации хоккея России Владислав Третьяк поделился мнением об 
олимпийской форме сборной России. Напомним, на турнире запрещена 
российская символика.  
"Федерация хоккея провела большую работу, чтобы было написано "Россия" на 
форме. Очень важно, что мы этого добились, это главное. А дальше уже - 
результат. Из моего опыта, критериями победы будут дисциплина и командная 
игра. Сегодня успех складывается из игры в большинстве и меньшинстве, сейчас 
тренерскому составу главное - расположить эти схемы, тогда будет успех. Ну и 
сердце... "Россия в моем сердце" - очень хороший лозунг, который понравился 
ребятам. У нас единый коллектив, дай бог, чтобы с нами был успех, мы очень 
хотим выиграть. 
Мы хотим выиграть. Очень хотим, тем более давно этого не делали. У нас есть 
хороший состав, штаб, еще чтобы бог помог. Удача тоже очень важна, хотя, 
конечно, везет сильнейшим", - сказал Третьяк в эфире канала "Россия 24". 

https://www.championat.com/hockey/news-3011811-tretjak-vazhno-chto-fhr-dobilas-
togo-chto-slovo-rossija-budet-na-forme.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 25 января 2018 

• Советский спорт, Москва, 25 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Глава ФХР Третьяк сообщил, что получил допуск МОК на Олимпиаду (Р-
Спорт, Москва, 25 января 2018) 
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк сообщил РИА 
Новости, что получил от Международного олимпийского комитета (МОК) допуск 
на Олимпиаду в Пхенчхане и поедет на Игры. 
Хоккейный турнир среди мужских команд на Олимпиаде пройдет с 14 по 25 
февраля. Третьяк 13 декабря сообщил, что поедет на Игры-2018 в качестве 
болельщика, если МОК не допустит его до Олимпиады. 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180125/1131600486.html 

Похожие сообщения (10): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 января 2018 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 25 января 2018 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180125/1131601014.html
http://www.etver.ru/novosti/96482/
http://tver.bezformata.ru/listnews/ska-vklyuchen-v-sostav-olimpijskoj/64385520/
https://8news.ru/news/hockey/2018-01-25-mok_razreshil_tretyaku_poyekhat_na_olimpiadu?from=sport-category
http://karavan.tver.ru/news/23310
http://newsrbk.ru/news/5267754-tretyak-sostav-na-oi-molodoy-i-ambicioznyiy-igroki-ponimayut-zachem-edut-v-koreyu.html
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/mok-dopustil-tretyaka-na-olimpiadu-2018-1363554/
https://www.championat.com/hockey/news-3011811-tretjak-vazhno-chto-fhr-dobilas-togo-chto-slovo-rossija-budet-na-forme.html
https://www.championat.com/hockey/news-3011811-tretjak-vazhno-chto-fhr-dobilas-togo-chto-slovo-rossija-budet-na-forme.html
http://allhockey.ru/news/show/314792-Tret_yak_vazhno_chto_FHR_dobilas_togo_chto_slovo_Rossiya_budet_na_forme
http://www.hockey-world.net/olimpgame/187944-vladislav-tretyak-federatsiya-khokkeya-provela-bolshuyu-rabotu-chtoby-bylo-napisano-rossiya-na-forme
https://www.sovsport.ru/olympic_games/news/1027150-vladislav-tretjak-vazhno-chto-fhr-dobilas-togo-chto-slovo-rossija-budet-na-forme
http://sport.business-gazeta.ru/news/210132/
https://www.sports.ru/hockey/1059595393.html
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180125/1131600486.html
http://allhockey.ru/news/show/314790-Tret_yak_soobschil_chto_poluchil_dopusk_ot_MOK_na_Olimpiadu


 

 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 25 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 25 января 2018 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 25 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 25 января 2018 

• Sport.rambler.ru, Москва, 25 января 2018 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 25 января 2018 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 25 января 2018 

• События дня (inforu.news), Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

ФХР добилась отмены запрета на участие в ОИ-2018 для нападающей 
Беляковой (Чемпионат.com, Москва, 25 января 2018) 
Федерация хоккея России сообщила, что сумела добиться отмены запрета на 
участие в ОИ-2018 для нападающей женской хоккейной сборной Людмилы 
Беляковой. 
"Федерации хоккея России удалось отстоять нападающую сборной России 
Людмилу Белякову", - сообщается в "твиттере" организации. 
Напомним, приглашений на ОИ не получили также ранее 
дисквалифицированные МОК Анна Шибанова, Галина Скиба и Инна Дюбанок.  

https://www.championat.com/hockey/news-3011925-fhr-dobilas-otmeny-zapreta-na-
uchastie-v-oi-2018-dlja-napadajuschej-beljakovoj.html 

Похожие сообщения (14): 

• WebTelek (webtelek.com), Москва, 25 января 2018 

• Meta.kz, Алматы, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Дмитрий Кагарлицкий: "Игроки "Северстали" прижаты к скале как 
спартанцы. Отступать некуда" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 
25 января 2018) 
Нападающий "Северстали" Дмитрий Кагарлицкий отметил, что команда 
находится в напряжении в связи с плотной борьбой за выход в плей-офф КХЛ. 
Форвард подчеркнул, что игроки не намерены сдаваться.  
- У нас нервы на пределе еще с середины чемпионата, - цитирует пресс-служба 
КХЛ Кагарлицкого. - Мы же летаем с шестого на девятое место в конференции и 
обратно. Теперь как спартанцы прижаты к скале. Отступать некуда. Ночами не 
спишь, обо всем думаешь. А так хочется поспать спокойно, с чувством 
выполненного долга! 
"Северсталь" с 79-ю очками после 54 матчей занимает 9-е место в Западной 
конференции КХЛ. До зоны плей-офф череповецкой команде не хватает одного 
очка. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-kagarlickiy-igroki-severstali-
prizhaty-k-skale-kak-spartancy-otstupat-nekuda-1363555/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

https://newsae.ru/sport/25-01-2018/tretyak_smozhet_posetit_oi-2018_v_kachestve_oficialnogo_lica/
http://vigornews.ru/sport/416833_Tretyak_smozhet_posetit_OI2018_v_kachestve_ofitsialnogo_litsa.html
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=122855&cl4url=https%3A%2F%2Frussian.rt.com%2Fsport%2Fnews%2F474062-prezident-tretyak-dopusk-oi&lang=ru&stid=dOe7ZLTN2xqGNOUwG3VW&rubric=sport&from=rubric
http://www.hockey-world.net/olimpgame/187958-tretyak-smozhet-posetit-olimpiadu-2018-v-kachestve-ofitsialnogo-litsa
https://sport.rambler.ru/winter/38981597-tretyak-poluchil-dopusk-ot-mok-na-oi-2018/
https://russian.rt.com/sport/news/474062-prezident-tretyak-dopusk-oi
http://www.puls-planety247.ru/prezident-fkhr-tretyak-zayavil-chto-poluchil-dopusk-ot-mok-na-oi-2018-rt/
https://inforu.news/2018/01/25/n_11091529-shtml-4/
https://www.championat.com/hockey/news-3011925-fhr-dobilas-otmeny-zapreta-na-uchastie-v-oi-2018-dlja-napadajuschej-beljakovoj.html
https://www.championat.com/hockey/news-3011925-fhr-dobilas-otmeny-zapreta-na-uchastie-v-oi-2018-dlja-napadajuschej-beljakovoj.html
http://www.webtelek.com/news/story/2018/01/25/hockey/
http://meta.kz/novosti/sport/1176392-rossiya-vpervye-otstoyala-otstranennogo-ot-nbsp-olimpiady-sportsmena.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-kagarlickiy-igroki-severstali-prizhaty-k-skale-kak-spartancy-otstupat-nekuda-1363555/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-kagarlickiy-igroki-severstali-prizhaty-k-skale-kak-spartancy-otstupat-nekuda-1363555/
http://allhockey.ru/news/show/314807-Kagarlickij_my_prizhaty_k_skale_kak_spartancy_otstupat_nekuda_nochami_ne_spim


 

 

Хамитов: результаты ХК "Салават Юлаев" далеки от поставленных задач 
(ТАСС, Москва, 25 января 2018) 
Глава Башкирии считает, что команда могла обеспечить место в плей-офф еще 
месяц назад 
Уфимский хоккейный клуб "Салават Юлаев" демонстрирует результаты, которые 
не соответствуют поставленным высоким задачам. Такое мнение высказал в 
четверг журналистам глава Башкирии Рустэм Хамитов. 
"В этом году наша команда выступает не так, как нам хотелось бы, и на 
сегодняшний день еще не решила полностью задачу попадания в плей-офф. Я 
считаю, что результаты пока еще далеки от тех, которые мы ставили перед этим 
клубом", - отметил он. 
В частности Хамитов считает, что команда могла обеспечить место в плей-офф 
еще месяц назад. "Месяц назад надо было решить задачу попадания в плей-
офф, а не сегодня, не ждать теперь оставшихся двух игр. С таким составом, с 
таким финансированием, с таким квалифицированным тренерским коллективом 
все это надо было решать раньше", - сказал глава Башкирии, пожелав 
спортсменам побед в предстоящих играх. 
.  

http://tass.ru/sport/4903040 

Похожие сообщения (2): 

• VN (vigornews.ru), Москва, 25 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Скудра: такого сплоченного коллектива у нас, возможно, раньше не было 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 января 2018) 
Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра поделился мнением о настоящем 
своей команды: 
 - Когда команда подходит к плей-офф, месячная пауза - это худшее, что может 
произойти в жизни тренера? 
 - Это очень плохо... Но мы знали об "олимпийской" паузе с начала сезона и 
готовились к этому. Сейчас у команды будет возможность подтянуть "физику". У 
нас в составе есть хоккеисты, которые пришли в "Торпедо" перед дедлайном и 
их функциональная подготовка хуже, чем у остальных. Можно сказать, у команды 
сейчас будет вторая предсезонка, но, разумеется, таких нагрузок как летом мы 
давать не будем. 
 - У "Торпедо" получается самый тяжелый сезон за последние пять лет. Во время 
паузы работать над улучшением морального климата придется? 
 - Это - не самый тяжелый сезон для нас. Самым тяжелым я могу назвать сезон 
2014/15, когда у "Торпедо" было огромное количество травм. Да, в этом году мы 
играем волнами, но посмотрите на выступление других команд: стабильно идут 
только СКА и ЦСКА. А что касается атмосферы в раздевалке, то такого 
сплоченного коллектива у нас, возможно, раньше и не было. 
 - Совершенно точно такому количеству критики как в этом сезоне, вы раньше не 
подвергались. С чем связываете негатив в СМИ, да и в болельщицкой среде 
тоже? 
 - Болельщики привыкли, что "Торпедо" стало стабильной командой плей-офф и 
теперь хотят большего. Это нормально. Мы гордимся, что за последние четыре 
года "Торпедо" неизменно попадает в плей-офф. Кто еще из клубов, 
сопоставимых с нами по возможностям, может похвастать такими 
результатами?! Да и положительных отзывов я слышу намного больше. У нас 

http://tass.ru/sport/4903040
http://vigornews.ru/sport/416880_Hamitov_rezultaty_HK_Salavat_YUlaev_daleki_ot_postavlennyh_zadach.html
https://www.sports.ru/hockey/1059603940.html


 

 

недавно была встреча с болельщиками, я видел их отношение к нам. Но если 
встречаюсь с критикой, нормально к этому отношусь. Баланс должен быть. 
 - А на критику журналистов вы, наверное, не обращаете внимания. Потому что 
не читаете статьи о себе и "Торпедо"? 
 - Вы правы, я за этим не слежу. (Улыбается.) Понимаете, я знаком со многими 
журналистами и отлично знаю, что у кого-то есть свои амбиции, свои обиды. А 
кто-то просто нацелен на поиск интриги, даже если ее приходится высасывать из 
пальца. Как в прошлом профессиональный хоккеист я к этому привык давным-
давно. 
 - Есть ощущение, что кто-то специально начал "копать" под вас в этом году? 
 - Я об этом не задумывался. Но то, что многие завидуют нашим позициям - это 
факт". 

http://allhockey.ru/news/show/314828-
Skudra_takogo_splochennogo_kollektiva_u_nas_vozmozhno_ran_she_ne_bylo 

К заголовкам сообщений 

Щехура: в плей-офф все равно, с кем играть, главное - "Трактор" туда 
попал (Чемпионат.com, Москва, 25 января 2018) 
Нападающий "Трактора" Пол Щехура прокомментировал выход команды в плей-
офф. На данный момент челябинцы занимают пятое место в Восточной 
конференции, имея в активе 90 очков после 54 игр. 
"Мы думали только о том, что должны обязательно побеждать. Сейчас "Трактор" 
в плей-офф, и это отличные новости! В плей-офф, я думаю, все равно, с кем 
играть. Главное, что мы туда попали. Надо волноваться не о сопернике, а прежде 
всего о своей игре", - цитирует Щехуру пресс-служба клуба. 

https://www.championat.com/hockey/news-3011697-schehura-v-plej-off-vsjo-ravno-s-
kem-igrat-glavnoe--traktor-tuda-popal.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 января 2018 

• Советский спорт, Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

"Зубры" добавили в защите, но очень сдали в атаке. Большие вопросы и к 
легионерам, и к белорусам (By.tribuna.com/tribuna, Минск, 25 января 2018) 
Почему минское "Динамо" оказалось там, где оно сейчас есть.  
До конца регулярного чемпионата КХЛ три матча, а во временном выражении 
чуть больше месяца. Тем не менее, минское "Динамо" со всеми своими делами 
справилось и теперь может спокойно докатывать сезон. Задача по выходу в 
плей-офф не выполнена. Прошлый яркий сезон сменился очень нестабильным 
нынешним.  
В сезоне-2017/18 "зубры" сдали почти по всем фронтам. "Бело-синие" в 
очередной раз уменьшили количество легионеров, но не сумели повысить их 
качество. Прошлогодние лидеры атаки "Динамо" были ощутимо лучше и 
результативнее Хаудена и компании. 
Не могут занести себе в актив сезон и белорусские нападающие. Если в прошлом 
хоккейном году Матерухин, Степанов и Костицын представляли собой значимую 
силу, то в этом наши форварды сбавили обороты. По результативности прошлый 
сезон превзошли лишь Лингле и Китаров. Во многом благодаря тому, что 
Александр и Чарльз провели больше матчей. Почти все форварды набрали в 
полтора-два раза меньше, чем в предыдущем сезоне. Главный регресс и 
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разочарование - Александр Матерухин, который покинул команду еще осенью, 
хотя еще не так давно в нем видели нового хоккеиста для сборной Беларуси. 
Лучший защитник по результативности все тот же. Марк-Андре Граньяни второй 
год подряд делает 30+ очков. Только вот показатель полезности канадца 
сменился с "+2" на "-11". Жаль, что в начале сезона травмировался Евгений 
Лисовец - повреждение и пропуск пары месяцев сказались на его эффективности 
и продуктивности. 
Слабая реализация моментов и неэффективность атаки - главные причины того 
места, которое "Динамо" сейчас занимает.  
В отличие от обороны. Защита по сравнению с прошлым сезоном стала лучше. 
И 7-е место по пропущенным шайбам по всей лиге кого-то даже удивит. 
Наконец, вратарская позиция. Энрот по ключевым показателям чуть лучше 
Скривенса. В целом, оба вратаря провели в Минске очень неплохие сезоны.  

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/hockey/1557255.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Поможет ли Сушинский "Авангарду"? (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 25 января 2018) 
Обзор дня Алексея Шевченко 
В связи с олимпийским безумием мы пропустили назначение Максима 
Сушинского в совет директоров "Авангарда". Пока комментарий от нового 
руководителя, который будет заниматься спортивным вопросом в клубе, 
достаточно куцый - "попробую чем-нибудь помочь". Поможет ли? Если 
Сушинский действительно переедет в Омск, будет ежедневно работать с 
командой, то, может быть, польза и будет. Максим Сушинский: "Кокорин не купил 
у меня автомобиль. Испугался" 
О том, что в клубе не хватает человека, который бы помогал главному тренеру 
не на скамейке, а между играми, я говорил давно. Там нужен менеджер, у 
которого были бы полномочия для решений и он бы говорил на одном языке с 
ребятами. Таким был Сергей Гомоляко в "Тракторе" и при нем даже нормально 
играл Кирилл Кольцов. Отчасти такой же Алексей Жамнов в "Спартаке". 
Авторитетные хоккеисты, но при этом не тренеры, правда, Жамнов встал на 
скамейку, но как раз это в определенный момент нормально. Я просто не думал, 
что его "тренерство" затянется, но там уже, вроде бы, держат Жамнова "на 
фарт". 
Проблем две. Во-первых, бизнес Сушинского. Сейчас он говорит, что все под 
контролем, но недавно в интервью Юрию Голышаку и Александру Кружкову 
объяснял, что бизнес нужно контролировать ежедневно. Во-вторых, Сушинский 
очень сложный человек. Он долго не работал в хоккее и может не найти общего 
языка с хоккеистами. Впрочем, теперь это проблема последних. "Спартак" одной 
ногой в плей-офф 
"СПАРТАК" - ОДИН БАЛЛ ДО ПЛЕЙ-ОФФ  
Всего одно очко надо набрать " Спартаку ", чтобы впервые за долгие годы 
попасть в плей-офф, а у команды две домашние встречи с московским "Динамо" 
и "Локомотивом", плюс "Северсталь" не должна ошибаться. Думаю, что красно-
белые выполнят задачу. Все есть у этой команды, чтобы попасть в восьмерку. И 
они давно уже обязаны были сидеть в зоне плей-офф и обеспечить себе место. 
Но разговоры про некий "дух победителя" - не сказка. 
Иногда складывается ощущение, что сами хоккеисты не верят в себя. Ярко это 
проявилось во встрече с " Северсталью ", местами возникали проблемы в матче 
с рижским " Динамо ". Вадим Епанчинцев старается, но тут он бессилен. Не 

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/hockey/1557255.html


 

 

может же он каждый день работать психотерапевтом, рассказывая, что, на 
самом деле, место в восьмерке даже не задача для коллектива, а необходимый 
минимум. 
В следующем сезоне тренеру будет уже гораздо проще. Правда, в одном клубе 
это не сработало. В Подольске дух неудачника оказался сильней и команде не 
помог даже прошлогодний успех. 
Хоккейный клуб "Барыс" официально объявляет о прекращении сотрудничества 
с нападающим Мэттью Фрэттином. Действие контракта прекращено по 
обоюдному согласию сторон. Решение принято в связи с тем, что "Барыс" не 
сумел пробиться в плей-офф Кубка Гагарина, и тренерский штаб наигрывает 
хоккеистов сборной Казахстана в преддверии международных стартов. Фрэттин 
продолжит выступления в чемпионате Швейцарии. "Барыс" поблагодарил 
Мэттью за вклад в успехи команды в текущем сезоне и пожелал ему успехов в 
дальнейшей карьере! В ответ Мэтт выразил надежду, что в скором времени еще 
сможет оказаться в Астане и пожелал организации успехов в будущем. 
ОТКАЗ ОТ ЛЕГИОНЕРА  
Интересно получается в Астане. Сообщаешь оттуда новости, которые не 
нравятся руководству клуба, они опровергают, а потом делают ровно то, что 
предсказывали мы. Вчера клуб отказался от услуг Мэттью Фрэттина, и он 
моментально улетел в Швейцарию. 
Это вообще особенность нашей лиги в том, что клубы, потерявшие шансы на 
восьмерку, внезапно начинают отказываться от хоккеистов, расторгая с ними 
контракты. Дело даже не в "Барысе". Все это выглядит несерьезно. У хоккеиста 
29 очков в 42 матчах, на его счету 11 шайб, а с ним расстаются. Да вокруг этих 
людей, как Вей и Фрэттин, можно строить новый " Барыс ". 
Да, в этом сезоне случился сбой, но я в сотый раз говорю, что надо менять 
систему, а не хоккеистов. Любой мастер при нынешнем положении дел будет 
плохим и ничем не поможет. Но в Астане считают, что против них идет заказ и 
эта мысль мешает им работать нормально. В итоге мы не имеем ни малейшего 
представления, что будет с " Барысом " в следующем сезоне. С легионерами 
могут ведь и не угадать. Не каждый год так везет. 
НАКАЗАНИЕ БЕЛЯКОВОЙ  
В женской хоккейной сборной, которая едет в Корею, тоже проблемы. МОК 
отказал в приглашении Людмиле Беляковой, которая на допинге поймана не 
была, ничего не нарушала, а просто пропустит Олимпиаду. Надо напомнить, что 
Белякова была первым хоккеистом из России, приглашенная в женскую НХЛ. Вы 
просто должны понимать серьезность удара по команде. 
Я Белякову знаю очень давно. Писал про эту девочку, когда ее привозил отец в 
ЦСКА тренироваться с мальчиками. Белякова тогда не могла давать интервью, 
она еще была очень маленькой и толком ничего рассказать не могла. Она пошла 
в хоккей из-за любви к этому вида спорта и довольно многого добилась. Ей 
совершенно точно никогда не нужен был допинг, но в употреблении 
запрещенных веществ Люду и не обвиняют. Просто лишили того, ради чего все 
представительницы женского хоккея терпят слабый чемпионат, пустые трибуны 
и не слишком большие зарплаты. Держись, Людмила.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/pomozhet-li-sushinskiy-avangardu-
1363398/ 

Похожие сообщения (3): 
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Хованов: в России молодым дают мало шансов себя проявить, смотрят 
на возраст (Чемпионат.com, Москва, 25 января 2018) 
Молодой нападающий Александр Хованов рассказал, почему решил уехать в 
НХЛ. 
"Я рассматривал варианты поехать в Швецию или Финляндию, чтобы играть во 
взрослой лиге, но отбросил их. Мог остаться в "Ак Барсе". Но поговорил с 
родителями, с тренерами и решил, что для моего развития будет лучше играть в 
CHL, а не в России, потому что там молодым дают мало шансов себя проявить 
и слишком много внимания уделяют возрасту. Тем более что канадские 
молодежные лиги посильнее будут, чем российская. А у меня мечта - играть в 
НХЛ. Так почему бы не попробовать себя в Канаде, где можно здорово к этому 
подготовиться? Тем более - у меня такой шанс был.  
Познать что-то новое, открыть новый мир - это ведь тоже полезно. Тут новые 
люди, хоккей совсем другой, много чему можно научиться. Фактически - новая 
жизнь. Может, кто-то новую жизнь не очень хорошо воспринимает, но у меня все 
условия, чтобы работать и радоваться жизни. Живу в русской семье. Все 
помогают. Еще ни разу не пожалел, что уехал", - цитирует Хованова 
официальный сайт лиги. 

https://www.championat.com/hockey/news-3012111-hovanov-v-rossii-molodym-
dajut-malo-shansov-sebja-projavit-smotrjat-na-vozrast.html 
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